
№4(18) 26 июля 2012 г.Справедливая РОССИЯ

ИНФОРМАЦИОННЫЙ ВЫПУСК
ЯРОСЛАВСКОГО РЕГИОНАЛЬНОГО
ОТДЕЛЕНИЯ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Ярославской области№4 (18). Дата выпуска 26 июля 2012 г.

СправедливаяСправедливая
РОССИЯРОССИЯ

Опять в Рыбинске
покушение на школу

Последнее время Рыбинск не пе�
рестает быть в центре событий, ко�
торые вряд ли понравятся тем его жи�
телям, кои еще недавно гордились
высоким интеллектуальным потенци�
алом жителей. Люди с креативным
мышлением в городе не перевелись,
вот только после получения образо�
вания многие стремятся покинуть Ры�
бинск, наблюдая за происходящим и
не веря в то, что их образование мо�
жет быть востребовано в родном го�
роде.

В числе раздражителей первое
место занимает отношение городских
властей к образованию.

Вот несколько фактов. В 2011 г.
в год  75� летнего юбилея закрыли
школу № 33 со стабильным творчес�
ким педагогическим коллективом.
Учителя оказались без работы, власть
заявляла, что в городе 100 вакансий

учителей, забывая упомянуть,
что 80 вакансий � учителя физ�
культуры, ещё несколько � ино�
странного языка, ОБЖ, но не

было ни физики, ни математики, ни
русского языка и т. д. Количество
часов по этим предметам все время
сокращается, вытесняется не главны�
ми, второстепенными. Сырьевой
стране нужны необразованные «пеш�
ки».

Кстати, ликвидацию школы 33
объяснили тем, что в этом районе го�
рода слишком много школ, вот мол
одну и сокращаем. Но хоть городс�
кие власти и гордятся своей молодо�
стью, но память у них дырявая. Толь�
ко проблемами с памятью и отсут�
ствием хоть какого� то планирования,
анализа и других необходимых дей�
ствий можно объяснить тот факт, что
в июне месяце коллектив старейшей
в области школы №3, единственной
в этом микрорайоне, должен пере�
ехать в здание школы №10, а школа
№10 � в здание школы №33, то есть

количество школ в Северном микро�
районе восстанавливается, хотя чис�
ло учащихся убыло, а в другом мик�
рорайоне школ не будет.

Городская власть, видимо, счита�
ет жителей города пешками в своей
какой�то только им понятной игре.

Галина
ЗАКИМАТОВА,

председатель Рыбинской
городской организации

Общероссийского
профсоюза

работников образования,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

� Анатолий Николаевич, ваше
выступление с трибуны област�
ной Думы было острым и в то же
время конструктивным. Вы
предлагали не менять устоявшу�
юся выборную систему. Вы
предлагали диалог с властью.
Однако депутаты�единоросы
встретили вашу речь в штыки и
кто�то даже засвистел...

� Свистеть на заседаниях они на�
учились. А работать нет. Просвисте�
ли Россию.... Только за три месяца
этого года из страны вывезено 40
миллиардов долларов. Коррупция
широко гуляет по самым властным
кабинетам и уничтожает напрочь все
развитие в стране. Лозунг "пора ва�
лить из страны" уже характерен не
только для крупного, но и мелкого
бизнеса. Деревня брошена на произ�
вол судьбы. Посмотрите, как порабо�
тали единоросы в Ярославле: мост на
Которосли и года не простоял после
юбилея, и обвалился.... Еще едино�
росы посвистят, затолкают Россию в
ВТО, и страна окончательно станет
сырьевой колонией.

� Почему же тогда депутаты
партии "Единая Россия" не идут
на диалог?

� Идти на диалог � значит поте�
рять власть. Ведь диалог подразуме�
вает выработку честных законов и

технологий на выборах, отказ от ад�
министративного ресурса, запрет на
командование прокуратурой, судами
и полицией. Единоросы не могут по�
бедить в честной конкуренции. Теле�
видение, например, единороса Яку�
шева показывало тридцать раз в не�
делю, а оппозиционеров � один раз.

Решение городского суда по вы�
борам в Тутаеве, где победил оппо�
зиционер,  отменено на днях област�
ным судом...

                       Продолжение на стр. 3.

В нашей области опять скандал. И его опять сотворила партия
власти. Против закона о выборах в местные органы власти, ини�
циаторами и идеологами которого стали депутаты "Единой Рос�
сии", выступили в Ярославской областной Думе все до одной
оппозиционные партии. Не поддержала данный закон и партия
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

В преддверии предстоящих в области выборов мы беседуем
с лидером регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ, депутатом Государственной Думы России Анатолием Греш�
невиковым.

Спешно, ничего не объясняя (да и что
тут объяснять, умом ведь это не по�
нять), приказывая учителям под уг�
розой увольнения молчать, велено
собирать вещи и переезжать.

Что такое школа?! Во всем циви�
лизованном мире ценится людской

Пикет справедливороссов в Рыбинске против закрытия школ.

потенциал, на подготовку специали�
стов тратятся государственные сред�
ства, т.к. это самое прибыльное вло�
жение.

В последнее время в Рыбинске
власти полагают, вероятно, что шко�

ла� это здание, если его под�
ремонтировать за счет ликви�
дации других школ, то все за�
мечательно. Здание, компь�
ютеры и прочее нужны, но
главное в школе � педагоги�
ческий коллектив, учителя, их
нравственное самочувствие.
Без этого школы нет, даже
если ее красить каждый ме�
сяц.

     Чехарда со школами
усиливает разруху в Рыбинс�
ке, т.к. разруха, все знают,
начинается в головах. Следу�
ет перестать делить школы на
плохие и хорошие. Плохих
школ не бывает и быть не
должно. Плохо бывает там,
где этого не понимают.

ЛЮБИМОМУ ГОРОДУ –
СПРАВЕДЛИВУЮ ВЛАСТЬ!

ЭТО НАША ПРОГРАММА:
Только СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ведет реальную борьбу с коррупцией
в коридорах власти, требует отставки прокурора области, добивается

пересмотра политики распределения налогов между центром и регионами.
Мы вернем народу право быть властью, выбирая всех честно и без фильтров.

Отменим коммерциализацию ЖКХ, образования, медицины.

Партию трусовПартию трусовПартию трусовПартию трусовПартию трусов
охватил страх?..охватил страх?..охватил страх?..охватил страх?..охватил страх?..

Праймериз определил первых
кандидатов в муниципалитет Ярославля

А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ.

Виктор ЩАПОВ,
общественный деятель,
лидер областного отделе�
ния Общероссийского
движения
«Трезвая Россия».

Елена АНАШКИНА, заведую�
щая кафедрой зоологии
ЯГПУ им.К.Д.Ушинского,
кандидат биологических наук

Михаил МАЛЕЕВ,
руководитель профсоюза
студентов Ярославской
государственной медицин�
ской академии.

Анатолий КАШИРИН,
генеральный директор
компании «ЯрославльПром�
Безопасность», руководитель
ЯРО «Союз десантников».

Вячеслав ВИХАРЕВ,
менеджер по развитию
бизнеса.

Александр КОСТЫРЕВ,
директор инновационного
предприятия ООО «Роста»,
организатор движения
«Сделаем город чистым».

Николай ЧУПИН,
предприниматель,
директор Фонда поддержки
ВДВ «Боевое братство».

Дмитрий ПОПОВИЧ,
председатель совета Обще�
ства российско�белорусской
дружбы.
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Анатолий Анатольевич
КАШИРИН,
Член Совета ЯРО партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, председатель ЯРО Межрегиональ�
ной общественной организации ветеранов
Воздушно�десантных войск и войск спецназа"
«Союз десантников».

Три правила в жизни
Анатолия Каширина

– Политики в своих речах
чаще говорят о том, что
нельзя потрогать, взвесить,
сравнить, а потом оценить и
взыскать, если слова разош-
лись с делами – о свободе, ра-
венстве, демократии... Такое
нетипично, да и не к лицу кад-
ровому офицеру, пусть он и в
запасе. Ведь есть еще и поня-
тие чести, которое требует:
сказал – сделай.

Вы, Анатолий Анатольевич,
член Совета ярославского от-
деления СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ, пришли в политику.
Почему, зачем и с чем при-
шли?

– Все просто. В нашей жизни
все меньше становится справед-
ливости. Мириться с этим боль-
ше невозможно. Сейчас у влас-
ти много людей корыстных, не-
честных, потому страдает обще-
ство, рушится страна. Вытеснить
жуликов и воров из муниципали-
тетов, Дум, Советов – вот пер-
воочередная и главная задача
сегодняшнего дня. У власти дол-
жны быть люди, которые, забо-
тясь о своем благополучии, до-
бывают его, не принося вред
другим, обществу, стране. Кото-
рым, как говорится, за державу
обидно. А мне обидно, что со
мной и страной творят такое, что
еще двадцать лет назад не мог-
ло бы присниться и в кошмарном
сне.

Воровство, коррупция, эго-
изм и обман возведены в ранг
добродетелей. В почете не те,
кто создает материальные цен-
ности и благосостояние страны,
а банкиры, ростовщики, спеку-
лянты, жульничеством и махина-
циями присвоившие себе день-
ги и власть. И они тарифами, ин-
фляцией, законами, принимае-
мыми депутатами от их партии
«Единая Россия», превращают
наше общество в феодальное, а
народ в рабов. Потому я был и
остаюсь приверженцем библей-
ского правила: не делай другим
того, чего себе не желаешь. Это,
по-моему, главное правило со-
циальной справедливости.

А второе правило у нас, у де-
сантников: «Никто, кроме нас!»
и  «жизнь отдай за други своя»
– как святыню береги свою Ро-
дину. Мне за нее, за интересы
Отечества и воевать пришлось:
еще юным лейтенантом-артил-
леристом ВДВ оказался в Афга-
нистане...

– Афган у всех, кто там был,
оставил глубокий след...

– Почему только война в Аф-
ганистане? А бои в Чечне, а Ве-
ликая Отечественная? Любая
война - это тяжелейшее испыта-
ние, оставляющее и физичес-
кие, и душевные травмы. И лю-
дям, пережившим войну, нужно
с ними как-то жить. Я заметил:
люди, выросшие в обществе со-

циальной справедливости, боль-
шей нравственности, более
стойкие. В России есть целое
поколение ветеранов, которые
знают, что такое война, и дела-
ют все для того, чтобы наши
люди жили в мире, молодое по-
коление воспитывалось в духе
патриотизма и готовности защи-
щать свою Родину,несмотря на
то, что все 90-е годы эти поня-
тия начисто вытравливались из
сознания наших граждан, а Во-
оруженные Силы целенаправ-
ленно разрушались.

Вот ездили мы в канун одно-
го из Дней Победы навестить
коллегу, единственного в Ярос-
лавле воина-десантника Ивана
Михайловича Маринина, вое-
вавшего в Великую Отечествен-
ную и участвовавшего в параде
Победы на Красной площади в
Москве 24 июня 1945 года.

Увидели: живет очень скром-
но, очки перевязаны тесемкой.
Но ни на что не жаловался ве-
теран. И гордился тем, что до
преклонных лет работал, поднял
на ноги детей, они уже сами ро-
дители, а мать с отцом не забы-
вают, помогают – настоящая
русская семья, чем и крепка все-
гда была Русь.

Более молодое поколение
ветеранов – «афганцы». В лихие
90-е, когда им начали говорить
чиновники новой власти: «мы
вас туда не посылали», ребятам
пришлось сплотиться, чтобы за-
щитить и свои права, и товари-
щей своих, пострадавших на
войне.

В Ярославской области ак-

тивно работает ветеранская
организация воинов ВДВ.
При их участии создан Мемо-
риальный комплекс на Леон-
тьевском кладбище, в шко-
лах, где учились наши погиб-
шие земляки, устанавлива-
ются мемориальные доски, к
примеру, на мои личные
средства открыты мемори-
альные доски памяти погиб-
шим десантникам знамени-
той 6-й роты из Псковской ди-
визии ВДВ. Роман Судаков и
Станислав Грудинский - ры-
бинские парни,  геройски по-
гибли в памятном бою 6 роты
на Кавказе. Каждый год на-
вещаем их родных.

А в разгар прошедшей
зимы прочитали статью в га-
зете «Золотое кольцо» о том,
что в одной из деревень
Ярославского района замер-
зают 35-летний парень, слу-

живший в ВДВ,и его бабушка.
Приехали, парень оказался

недвижим, болен прогрессирую-
щей мышечной дистрофией.
Дом их занесен снегом, не отап-
ливается (в 30-градусные-то мо-
розы).

Местные власти удивились:
"Вам что, в Ярославле инвали-
дов мало?"

Но десантники своих не бро-
сают. Михаил (так зовут парня)
был нами перевезен в больни-
цу, которая своим условием по-
ставила, чтобы парню быстрей
оформили инвалидность. Это
было сделано в кратчайшие сро-
ки.

Когда чиновники, оформля-
ющие различные справки, узна-
вали, что этим занимаются со-
вершенно незнакомые Михаилу
люди, пусть и десантники, они
поражались, и им было стыдно
затягивать с решением вопро-
сов.

После оформления всех до-
кументов перевезли Михаила в
отличный пансионат, где он  сей-
час и находится.

Кроме того, действуют более
50-ти военно-подростковых клу-
бов, в которых воспитываются
будущие защитники Родины. В
школах ветеранами проводятся
Уроки мужества, создана уни-
кальная в России электронная
Книга Памяти.

Россия перенесла много ис-
пытаний и невзгод, нас постоян-
но хотели и хотят разделить и
поделить, и только память о сво-
их героях, воспитание патрио-
тизма, укрепление мощи наших

Слева направо: Депутат ГД РФ А. ГРЕШНЕВИКОВ, ветеран ВДВ И. МАРИНИН
и А. КАШИРИН.

В день памяти погибших воинов. На переднем плане А. КАШИРИН.

Вооруженных Сил помогут нам
остаться великой державой.

С годами я пришел к третье-
му моему убеждению, что толь-
ко патриоты, только люди, де-
лом доказавшие верность наро-
ду и Отечеству, должны быть у
власти. Только такие, когда они
имеют соответствующую про-
фессиональную подготовку, уп-
равленческий опыт, смогут пра-
вильно наладить и экономику
страны, вырвут её из рук спеку-
лянтов и создадут соотечествен-
никам нормальные материаль-
ные условия жизни.

– Анатолий Анатольевич,
Вы - военный. А достаточно
ли только армейского опыта,
чтобы заниматься гражданс-
кими делами, как говорят, на-

Детсад принимает дядю�военного. В кадетском классе. На заднем плане шефы А. КАШИРИН и Н. ЧУПИН.

родным хозяйством?
– Армейский опыт - это мно-

го, но после увольнения в запас
я получил и экономическое об-
разование, окончил МУБИНТ по
специальности организация ма-
лого и среднего бизнеса. И вот
уже более семи лет работаю ге-
неральным директором ООО
«Ярославль Промбезопас-
ность». Наша организация снаб-
жает средствами защиты, проти-
вопожарным оборудованием
предприятия, подразделения
гражданской обороны, МЧС.

– Вы присоединились к
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. Чем это вызвано?

– Потому, что программа этой
партии больше соответствует
тем жизненным правилам, кото-
рыми я всегда руководствовал-
ся. И если кто не знает, персо-
нально, Каширина, то о такой
партии, о её программе, скорее
всего, наслышан.

– И последний вопрос.
Наша жизнь продолжается в
детях. Вы ими довольны?

– У меня двое детей. Сын по-
шел по моим стопам, был воен-
ным, капитан. Сейчас, после со-
кращения армии, и он в запасе.
Есть и внуки. Дочка тоже полу-
чила образование, вышла за-
муж. У них все хорошо, и в этом
для меня счастье.

Беседу вел В. ДЕНИСОВ.
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Продолжение. Начало на стр. 1.
По моему мнению, по политичес�

ким соображениям. Народ ненавидит
чиновников от партии власти, потому
что видит и понимает, какое беззако�
ние и произвол творят они в политике
и экономике. После их провальных ре�
форм в полиции, после принятия за�
конов, направленных на коммерцио�
нализацию образования и здравоох�
ранения, после разворовывания при�
родных ресурсов, доставшихся оли�
гархам в ходе преступной приватиза�
ции, за ними неслучайно закрепилась
кличка "партия воров и жуликов", ко�
торую, кстати, Верховный суд признал
не клеветнической. Конечно, случает�
ся, что и политические жулики и шу�
леры садятся за стол переговоров, но
тогда теряют власть.

� Главный аргумент депута�
тов�единоросов, направленный
в адрес оппозиции, отвергаю�
щей новый закон о выборах, про�
звучал достаточно четко: оппози�
ция боится выборов в одноман�
датных округах, сама, мол, боит�
ся идти к народу.

� На воре шапка горит... Из семи
избирательных кампаний у меня в
пяти случаях выборы были именно в
одномандатном округе. И все пять раз
кандидаты от партии власти мне про�
игрывали. И когда в областной думе
я услышал из уст единоросов Крути�
кова, Осипова, Александрычева, Ро�
гоцкого обвинения в адрес оппозиции,
что мы боимся выбираться в одноман�
датных округах, это меня крайне воз�
мутило. Я сказал депутату Бакирову,
раз пять с яростью повторившему в
своей речи слово "боитесь", что он
спутал нас с кем�то, пусть его партия
объявит осенью выборы губернатора,
и тогда трусы сами проявятся... При�
шлось напомнить единоросам на сес�
сии, что я не только не боюсь народ�
ного голосования, но еще и выступал
в Госдуме России против отмены од�
номандатных выборов. И голосовал я
против партийных выборов. Но они лу�
каво промолчали... Им эта правда не
нужна.

� Почему?
� А вы посмотрите на результаты

выборов в регионах. Как только партия
власти стала проигрывать в одноман�
датных округах, не смогла командо�
вать одномандатниками в Думе, так
она сразу приняла закон о выборах по
партийным спискам. И вначале у них
был успех... Пусть за счет массового
оболванивания избирателей посред�
ством телевидения, радио и газет.

Пусть. Но как только единоросы
стали проигрывать в регионах по
партийным спискам повально, а в на�
шей Ярославской области они полу�
чили самый низкий результат по стра�
не � всего лишь 28 процентов, то они
решили видоизменить партийные вы�
боры, сделать закон, выгодный толь�
ко им одним. Поэтому в трусости надо
обвинять их, а не нас. Боятся честных
партийных выборов единоросы, ина�
че они бы сохранили концепцию того
закона о выборах, по которым сами
избирались.

Раньше Крутикову и Рогоцкому
было выгодно избираться по общему
партийному списку, теперь нет. Кста�
ти, Крутиков избран в думу по партий�
ным спискам. Он замыкал тот спи�
сок... И если бы партию СПРАВЕДЛИ�
ВАЯ РОССИЯ с выборов тогда не сня�
ли, он бы не стал депутатом. Зачем
нужно каждую избирательную кампа�
нию менять правила игры? Ответ од�
нозначен: если не смухлевать, не за�
путать избирателя на выборах, то про�
играешь. А сидеть в думе, участвовать
в разных вечерах и презентациях, по�
лучать хорошую зарплату и свистеть,
ой, как хочется. Так что все их дей�
ствия по изменению выборного зако�
нодательства дают мне право пере�
вести стрелки на единоросов, это не
мы, а они � партия трусов.

� Обвинения серьезные... Но
могут ли сами выборы опреде�
лить, кто боится их, а кто нет?

� Если ярославские единоросы не

партия трусов, то пусть докажут это.
Пусть объявят на осень или весну сле�
дующего года выборы губернатора.
Закон позволяет Ястребову С.Н., выд�
виженцу единоросов, попросить у
Президента разрешения пойти на пря�
мое, открытое народное голосование.
Так поступил сейчас Ковалев в Ряза�
ни. Слабо? Боятся? Я уверен, едино�
росы боятся народа, боятся выборов
губернатора. Потому на последнем за�
седании областной думы обсуждали
закон о введении разных фильтров
для кандидатов на должность губер�
натора области. И если на днях в Мос�
кве единорос Собянин запретил вво�
дить фильтры, разрешил участвовать
в выборах самовыдвиженцам, то ярос�
лавские единоросы трусливо ввели
фильтр � сбор подписей от муници�
пальных депутатов ( 8 процентов).
Хотя в других регионах принят фильтр
в 6 процентов. В этом тоже особый
цинизм, недоверие народу, пренебре�
жение к его позиции... И все та же бо�
язнь потерять власть. Пора единоро�
сам научиться уважать собственныый
народ... Пусть вожди единоросов
Александрычев, Крутиков, Рогоцкий
составляют свою единую партийную
тройку и выходят на выборы, тогда я
извинюсь и скажу, что они не трусы.

� Аргумент депутатов от
партии "Единая Россия", что вы
боитесь выборов в одномандат�
ном округе, конечно же, ошибо�
чен и не выдерживает
никакой критики. За�
чем они на нем наста�
ивают?

� Год назад депутат�
единорос Собрания пред�
ставителей Борисоглебс�
кого муниципального  рай�
она А.Смирнов написал на
меня донос в парламент и
партию, будто я избира�
юсь не в одном округе, а
бегаю по разным округам
и баллотируюсь на выбо�
рах там, где могу пройти,
а там, где я поработал, я
уже в выборах не уча�
ствую. Вот такой я трус,
хитрец и обманщик. Так
как это откровенная кле�
вета и неправда, ибо я все
пять избирательных кам�
паний выигрывал в одном
Рыбинском округе, то я
подал на клеветника в суд.
К удивлению своему, иск я в нашем
самом гуманном и непродажном
суде проиграл. Теперь единоросы
имеют право клеветать, поливать оп�
позицию грязью и лгать, что я дей�
ствительно бегаю в поисках удобного
для избрания округа. Ну, а у меня те�
перь, безусловно, появился аргумент
считать единоросов не только труса�
ми, но и лгунами.

� Это вообще какая�то запре�
дельно глупая и дискредитирую�
шая наше правосудие история.

� Чему тут удивляться?! После фе�
деральных выборов Центризбирком,
Генпрокуратура да и сам Президент
признали, что нарушения на выборах
были, посоветовали всем оппозици�
онным партиям идти в суды... Все
пошли. И вышли оттуда ни с чем. Се�
годня нет почти ни одного решения
суда о суровом наказании председа�
телей местных избиркомов. Наша
партия в Санкт�Петербурге, напри�
мер, направила свое заявление в Ев�
ропейский суд. Дожили! Но таковы ре�
алии: у нас не найти ни правды, ни
справедливости.

� В критике нового закона о
выборах, видимо, есть рацио�
нальное зерно. Но если вы не
боитесь выборов в одномандат�
ных округах, то почему выступа�
ете против?

� Потому что единоросы лукавят,
хитрят. Отмените партийные выборы,
сделайте выборы только по можари�
тарной системе, и нет проблем. Но
они хотят лишить ярославцев права
избирать партию одним общим спис�
ком, как было. Они дробят партию на

19 мелких  списков и запускают их в
19 округов. И в этих 19 округах будут
избираться еще 19 одномандатников.
Получается, в одном округе будет два
одномандатника, один из которых,
якобы, будет партийным. Глупость
несусветная. Но так не будет во всех
округах. В одном кандидат от партии
победит, а в другом нет. И что мы по�
лучим? Партия может работать толь�
ко в том округе из 19, в котором по�
бедит. Такое решение не имеет ниче�
го общего с укреплением роли партий,
о котором постоянно говорит Прези�
дент. Эта технология единоросов мог�
ла работать в единственном случае,
если бы в результате выборов в каж�
дом округе оставался выборный
партийный депутат. Но так не про�
изойдет. Будет все доведено до аб�
сурда: партия выигрывает в 5 округах
в муниципалитет Ярославля, напри�
мер, и в этих 5 округах работает, а в
14 � отсутствует. Кто�то в партии "Еди�
ная Россия" решил перехитрить Пре�
зидента, объявившего решение о про�
ведении партийных выборов в мест�
ные органы власти, не дать оппози�
ционными партиям встать на ноги,
отбить у них желание серьезно зани�
маться партийным строительством и
забыть о стремлении разрушить мо�
нополию одной власти.

� Вы каким�то образом наме�
рены бороться против новшества
ярославских единоросов?

� Бороться должны не только мы,
но и сами ярославцы. Имена авторов
этого недемократичного закона, напи�
санного в интересах одной только
партии единоросов, известны � Кру�
тиков, Заяшников, Александрычев,
Дубровина, Осипов, Кучменко, Тихо�
миров. Их следует занести в особый
черный избирательный список в об�
ластной думе для того, чтобы изби�
ратель никогда за них не голосовал.
Далее. Ни один единорос не должен
получить поддержки у ярославцев.
Нужно внимательно смотреть бюлле�
тень и беспощадно вычеркивать лю�
бого человека, идущего по спискам
"Единой России". Даже если этот че�
ловек � заслуженный строитель, все
равно его нельзя поддерживать, ибо
в партии власти он будет голосовать
не за интересы народа, а за интере�
сы партии воров и жуликов, за инте�
ресы олигархов. Мы не пойдем в
суды... Бесполезно. Но в прокуратуру
мы все же обратились. Написал я зап�
рос и Президенту, проинформировал
его о том, как на местах искажают его
идеи, как уничтожают партийную кон�
куренцию. Отдельно сообщил о том,
как единоросы в Угличе поиздевались
над решением Президента сделать
местные выборы партийными там, где
20 депутатов есть. В Угличе было 20
депутатов... В этом городе я всегда
побеждал партию власти. И теперь
единоросы уменьшили количество де�
путатов � до 16 человек. Совершили
эту политическую и безнравственную
гадость ради одного � чтобы в городе

не было партийных выборов, чтобы
власть не лишилась власти. И если это
не трусость, то что это?!

� Но будет ли действенным
ваше обращение к избирателям,
ведь общеизвестно, что едино�
росы теперь идут на выборы,
скрывая свою партийную при�
надлежность?

� Ваша правда. Она опять же слу�
жит подтверждением тому, что партия
власти превращается в партию тру�
сов. Не только в стране, но и в нашей
области много примеров того, как
единоросы умело мимикрируют, пря�
чут свою партийность, боятся ее, ибо
знают, что она как красная тряпка пе�
ред глазами честных избирателей. Не
зря единорос Бойко из Ростова пред�
ложил коллегам на партийной конфе�
ренции не указывать в бюллетенях
партийную принадлежность, так как
народ не любит партию единоросов.
В такой хитромании и при таких шу�
лерских выборах надежда только на
находчивость и мудрость избирате�
лей. Повторяю, надо внимательно чи�
тать бюллетень. И рука � при виде фа�
милии единоросовского кандидата �

не должна дрожать. Если мы парла�
ментским путем не добьемся смены
власти � у России не будет будущего.

� Анатолий Николаевич, а чем
вообще для нашей страны опас�
но принижение роли оппозиции,
стремление чиновников сделать
из оппозиции врагов, перекрыть
все пути нормального партийно�
го строительства для инакомыс�
лящих?

� В любой нормальной стране
мира происходит смена власти. В этом
залог ее развития, успех в борьбе с
коррупцией, и главное � создание здо�
ровых условий для конкуренции, как
экономической так и политической. У
нас эта аксиома отвергнута. Наша кор�
румпированная элита, зараженная
баснословными деньгами, полученны�
ми от преступной приватизации, сде�
лавшей народ нищим, считает, что оп�
позиция � это враги, и потому они ни�
когда не должны придти к власти.
Правда, они не договаривают, а по�
чему враги.... По сути, они боятся од�
ного � что придется нести ответствен�
ность за преступную приватизацию,
делиться с народом. Наша продажная
политика не приемлет аксиомы: без
политической конкуренции не будет
экономической конкуренции. Что се�
годня мешает стране развиваться?
Известно � коррупция, монополизм во
всем � в энергетике, в установлении
тарифов, в ограблении бюджетов рус�
ских регионов и т.д. Почему процве�
тает этот монополизм? Да потому, что
существует монополизм одной правя�

Партию трусов охватил страх?..Партию трусов охватил страх?..Партию трусов охватил страх?..Партию трусов охватил страх?..Партию трусов охватил страх?..
щей партии � партии воров и жули�
ков, партии трусов. Я только что на
последнем заседании областной думы
наблюдал, как трусливо единоросы
уходили от голосования по закону о
вступлении России в ВТО. Дело не в
том, что ВТО � это очередная и пос�
ледняя ступень страны в мировой ад,
в глобализм, в мировое правитель�
ство, где для России отведена роль
сырьевой колонии. Дело в том, что
единоросы должны были проголосо�
вать либо "за", либо "против". По на�
шей Конституции: если более поло�
вины региона против того или иного
закона, то дума не имеет право его
принимать. Если наши единоросы не
трусы, то почему спрятали головы как
страусы в песок и не голосовали?!...
Мне теперь в Госдуме не заявить о
позиции ярославской власти по ВТО.

� Анатолий Николаевич, а вы
уверены, что в нашей области
есть сильные оппозиционные
партии, готовые взять власть и
управлять регионом, есть лиде�
ры партий, которые могут пойти
на выборы губернатора?

� У оппозиции есть стремление
участвовать в выборах губернатора,
есть уверенность в победе. Побе�
дили же мы недавно в Ростове, Бо�
рисоглебе, Ярославле и т.д. Едино�
росы знают это, потому и не объя�
вят выборы народного губернатора
в ближайшее время. У оппозиции
есть крепкие, популярные в народе
лидеры разных партий � Воробьев,
Цветков, Зубов, Шилов, Кандыбо и
т.д. И это известно единоросам. По�
тому их закон как раз направлен на
то, чтобы эти лидеры партий не воз�
главляли общий партийный список

на ближащих выборах, чтобы народ их
забыл. Единоросы в свое время при�
думали так называемые "паровозы" и
когда им надо было побежадть, то ста�
вили впереди списка известных вра�
чей, учителей, бизнесменов, космо�
навтов... Но когда "паровозы" вместе
с партией воров и жуликов пролетели
на выборах, ибо народ разобрался в
этих политических хитростях и в этом
надувательстве, то они решили "па�
ровозы" отменить. То есть, теперь по
воле единоросов ни я, как лидер
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, ни Воро�
бьев, как лидер КПРФ, ни другие не
смогут вести партию на выборах... Ли�
дер партии может участвовать лишь
в одном из 19 округов. Это продуман�
ный и мощный удар по тому партий�
ному строительству, которое только�
только начинает в России давать рос�
тки. У оппозиционных партий нет ад�
министративного ресурса, нет воз�
можности давить на бизнес, суды и
прокуратуру... Потому рост и могуще�
ство партий, а значит и становление
политической конкуренции идет мед�
ленно. Сегодня чиновник из "Единой
Росиси" позвонит на губернаторских
выборах муниципальному депутату и
он откажется, как часть фильтра, да�
вать подпись на право оппозиционно�
му депутату участвовать в выборах. И
что будет делать слабая оппозиция?
Обращаться в продажные суды? Се�
годня у единоросов проводится прай�
мериз. Говорят, что участники прино�
сят с собой 5 миллионов рублей...
Надо бы проверить, так ли это? Но у
оппозиции, как известно, ни 5, ни 50
миллионов нет, ибо мы не можем за�
игрывать с бизнесом, обещать им что�
то или душить его. Давление на биз�
нес может оказать только партия вла�
сти. Лишение права лидеров вести
свою партию на выборах � это удуше�
ние партийного строительства, а зна�
чит крах партийной конкуренции и
экономической тем более. Без оппо�
зиции � нет конкуренции. Я об этом
уже говорил. И эта тема � тема роли
оппозиции в демократических и эко�
номических преобразованиях страны
� требует отдельного разговора.

Беседу вел Н. ПАНАСЕНКО.

Депутат облдумы Е. Ершов заявил на сессии, что ему без СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
работается в Думе хорошо. Это и видно.
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Виктор Альберто�
вич Щапов один из са�
мых известных ярос�
лавских приверженцев
здорового, трезвого
образа жизни, лидер
областного отделения
Общероссийского
движения "Трезвая
Россия".

В так называемый
рыночный период на�
шего неспокойного
времени  он занялся и
продолжает, по мере
возможности,  зани�
маться успешно пред�
принимательской, риэлтерской дея�
тельностью. Новое дело потребова�
ло и новых знаний. Виктор, в свое
время закончивший Ярославское учи�
лище культуры, пошел учиться заоч�
но, и успешно закончил юридический
факультет Московского института
экономики и права.

Став дипломированным юристом,
Виктор Альбертович продолжает ос�
ваивать новые пути и подходы в сво�
ей многосторонней профессиональ�
ной и общественной деятельности.

С самого начала создания поли�
тической партии "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ" Виктор в её рядах. Прошел
путь от рядового партийца  до члена
Совета областного отделения, руко�
водит первичной организацией в Ки�
ровском районе Ярославля. Как про�
фессиональный юрист он выполняет
важнейшие функции по связям с об�
ластной избирательной комиссией.
Во время последних президентских
выборов являлся доверенным лицом
кандидата в президенты России Ми�
ронова Сергея Михайловича. На пре�
дыдущих парламентских и областных
выборах был официальным предста�
вителем от партии "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ" в облизбиркоме. К выпол�
нению непростых поручений в усло�
виях постоянного давления и проти�
водействия на оппозиционную
партию со стороны всех властных
структур, проявил себя активным по�
литическим бойцом и умелым орга�
низатором.

Среди многочисленных своих зна�

комых и друзей в
Ярославле и обла�
сти, с кем ему
приходится рабо�
тать по професси�
ональной, партий�
ной или обще�
ственной деятель�
ности, пользуется
авторитетом твер�
дого и убеждённо�
го сторонника  на�
родных интере�
сов, партийного
активиста и обще�
ственного деяте�
ля, у которого сло�

во не расходится с делом. В.А.Ща�
пов был помощником депутата ГД РФ
4 и 5 созывов Грешневикова А.Н. и
сегодня является его помощником
уже в шестом созыве.

В 1989 году  Виктор стал одним
из инициаторов создания в Ярослав�
ле клубов трезвого и здорового об�
раза жизни. Получив научную инфор�
мацию о катастрофических послед�
ствиях для народа и страны в целом
бурно растущего потребления ле�
гальных наркотиков � алкоголя и та�
бака, он становится одним из самых
активных сторонников трезвого и здо�
рового образа жизни, более 15 лет
возглавляет созданное им самим
Ярославское региональное отделение
Общероссийской общественной
организации  "Объединение Оптима�
лист", где состоят членами десятки
ярославцев, прошедших в разные
годы курсы по освобождению от та�
бачной, алкогольной и других зави�
симостей (неправильного питания,
ношения очков и т. д.) по универсаль�
ной психолого�педагогической мето�
дике выдающегося советского учёно�
го Геннадия Андреевича Шичко.

Виктор Альбертович принимает
на протяжении двух десятилетий ак�
тивное участие в международном и
российском трезвенническом движе�
нии. Многократно  участвовал в меж�
дународных  мероприятиях, проводи�
мых Международной академией трез�
вости в городе Севастополе, а в 2010
году  Международным Союзом по
борьбе с туберкулёзом и заболева�

ниями легких был приглашен на се�
минар по менеджменту для проектов,
направленных на борьбу против ку�
рения табака, состоявшийся в  г.
Ярославле.

За значительную научно�пропа�
гандистскую и практическую работу
по утверждению трезвого образа жиз�
ни получил звание доцента Междуна�
родной академии трезвости и избран
членом�корреспондентом Междуна�
родной ассоциации психоаналитиков.
Является одним из кандидатов от
ярославских трезвенников  на на�
граждение Золотой памятной меда�
лью Углова Федора  Григорьевича,
академика, всемирно известного хи�
рурга, создателя и  бессменного в
течение многих лет председателя Со�
юза борьбы за народную трезвость
(СБНТ).

Виктор Альбертович � один из уч�
редителей в 1999 году Ярославского
регионального отделения СБНТ, всё
прошедшее время является замести�
телем председателя, при его непос�
редственном участии в 2010 году был
впервые в истории Ярославской об�
ласти проведён в Брейтовском райо�
не на берегу Рыбинского водохрани�
лища  слёт�семинар трезвеннических
организаций Центрального феде�
рального округа.

В.А. Щапов, постоянно находит�
ся в поиске самых эффективных ме�
тодик и способов оздоровления и
продления жизни человека. При его
непосредственном участии были
организованы и  проведены несколь�
ко раз в 2009�2012 годах курсы по
восстановлению зрения и оздоровле�
нию глаз, проведенные профессо�
ром, вице�президентом Международ�
ной академии трезвости, В.Г. Ждано�
вым и его ассистентом, профессором
РНАН  С.Н. Варанкиной.

В 2008 году Щапов освоил новое
для себя дело: стал инструктором  по
запатентованной уникальной психо�
физической системе "Белояр". Бла�
годаря неутомимой его деятельнос�
ти в Ярославль был приглашен и про�
вел свои мастер�классы основатель
движения "Белояр" в России Станис�
лав Жуков. В последующем Виктор
Щапов сам, как инструктор, ведёт за�

Виктор ЩАПОВ: «Остановим геноцид русского народа»
нятия, провёл несколько групп в
Ярославле и в санаториях области.
Десятки занимавшихся смогли изба�
виться, освободиться от многих за�
болеваний, и они благодарны В.А.
Щапову , что в их родном городе есть
такая прекрасная возможность вос�
становить и обрести крепкое здоро�
вье!

Продолжая свою подвижническую
деятельность, участвуя в работе раз�
личных общественных организаций и
в структуре оппозиционной сегод�
няшней власти партии "СПРАВЕДЛИ�
ВАЯ РОССИЯ" Виктор Альбертович
непримиримо относится к нарушите�
лям законов РФ, несколько раз ини�
циировал устранение грубейших на�
рушений Закона "Об ограничении ку�
рения" среди водителей обществен�
ного транспорта в Ярославле, среди
продавцов коммерческих ларьков и
арендаторов в офисных зданиях.

В рамках областной программы
"Здоровое поколение" в 2007�2009
годах он,  при поддержке депутата
Госдумы России А.Н. Грешневикова,
сумел добиться от Департамента об�
разования  администрации области
проведения семинара для препода�
вателей средних школ, проводящих
занятия по программе "Уроки куль�
туры здоровья", разработанной ниже�
городским профессором А.Н. Маюро�
вым

Виктор Альбертович Щапов про�
вел переговоры и консультации с ак�
тивом  трезвеннических организаций,
так как считает необходимым приня�
тие на местном уровне срочных мер
по ограничению продаж алкоголя и
табака, действенных программ по оз�
доровлению  горожан всех возрастов,
от самых маленьких до лиц преклон�
ного возраста, с тем, чтобы перело�
мить позорную для города и Ярослав�
ской области острейшую  демогра�
фическую ситуацию, при которой
идёт прогрессирующее сокращение
коренного населения Ярославии. "Я
� против алкотабачного геноцида на�
шего народа, только трезвая Россия
станет великой!"� так говорит Виктор
Щапов.

 Владимир ЕРШОВ,
член партии "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ".

Виктор Альбертович ЩАПОВ.

В октябре 2009
года жители поселе�
ния доверили мне
быть депутатом Му�
ниципального Сове�
та Карабихского
сельского поселения.  Выбор жите�
лей не был случаен: с поселением
связана моя жизнь, жизнь моих ро�
дителей и близких. Здесь я сформи�
ровался как личность, здесь живут
мои учителя, друзья, коллеги.  Мне
близки проблемы жителей поселе�
ния, потому что это и мои проблемы.

Став депутатом, я столкнулся с
нежеланием администрации решать
поставленные перед ней задачи, в ча�
стности: благоустройство поселения,
оборудование детских площадок,
развитие спорта и досуга. На муни�
ципальном совете депутатов я нео�
днократно озвучивал вопросы и пред�
лагал пути их решения, однако, от�
веты со стороны администрации были

размытыми и неконкрет�
ными.

В итоге, я начал обо�
рудование хоккейного
корта в поселке Дубки за
свой счет: подготовил
площадку, техническую
документацию, сметы.
Техническую документа�
цию и смету я безвозмез�
дно передал в админист�
рацию, где они были "за�
быты" и финансирование
строительства корта  ад�
министрацией так и не

было начато. Несмотря на мои нео�
днократные обращения обустроить в
поселке корт, ответа от администра�
ции так и не получил.

В некоторых населенных пунктах
поселения стоит острая проблема вы�
воза мусора. Администрация полага�
ет, что эта проблема самих жителей,
которые должны  заключать догово�
ры со спецавтохозяйством, однако
вопрос с уборкой мусора не решает�
ся и на территории заповедников:
парк "Березки" в поселке Красные
Ткачи, родник "Гремиха" в Карабихе.

В поселении не решается и зада�
ча обеспечения жильем  молодых се�
мей. Я внес предложение Главе ад�
министрации поселения о создании

на территории поселка Красные Тка�
чи молодежного поселка с бесплат�
ным предоставлением молодым се�
мьям, проживающим на территории
поселения, земельных участков для
строительства домов. Однако, данное
предложение было встречено с непо�
ниманием и в дальнейшем данные
земельные участки были распроданы.
В продажу идут даже земельные уча�
стки вдоль берега  реки Которосль и
ситуация складывается таким обра�
зом, что в скором времени местным
жителям невозможно будет подойти
к реке. В настоящее время тенден�
ция такова, что с молотка, вероятно,
уйдут земли парков и мест досуга жи�
телей. Что же будет в дальнейшем,
когда земель в поселении не останет�
ся? Получается, что администрация
не видит  перспектив поселения?

В моем видении поселение мо�
жет являться благоприятным местом
жительства людей, с развитой инф�
раструктурой, наличием рабочих
мест, прекрасным местом отдыха и
занятия спортом, развития туризма.

Для этого нужно совсем немно�
го: дать возможность инвесторам со�
здать на территории поселения вне
населенных пунктов производства по
изготовлению товаров народного по�
требления, современных торгово�ло�

гистических центров. Плата за
пользование такими земельными
участками, налоговые платежи от де�
ятельности центров и производств
поможет создать  в населенных пунк�
тах физкультурно�оздоровительные
центры, места досуга и отдыха для
детей и взрослых, благоустроить по�
селение, увеличить его привлека�
тельность для жителей и гостей по�
селения.

  За время депутатской деятель�
ности я не оставлял без внимания
просьбы о помощи от жителей, школ,
спортивных команд, домов культуры,
детских центров на территории по�
селения. Проблемой для админист�
рации явилась даже уборка снега зи�
мой. Полагалось, что достаточным
будет очистка центральных улиц. В
связи с обращением жителей мною
была организована уборка снега.

 Мною была оказана и оказыва�
ется по настоящее время финансо�
вая и физическая  помощь Лучинс�
кой средней школе, Центру детского
творчества "Шанс", культурно�
спортивному центру п. Нагорный,
Красносельской школе, Дубковскому
дому культуры, футбольной команде
поселка Дубки.

РАССКАЖУ О ТОВАРИЩЕ

ДЕЛА  ДЕПУТАТСКИЕ

Администрация не желает решать поставленные перед ней задачи
Михаил

АБРАМЫЧЕВ,
депутат

Карабихского
сельского

поселения,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Когда власть будет
отвечать за свою

безответственность?
(Или почему наша жизнь
становится все дороже!)

«…Не может сын глядеть спокойно
На горе матери родной,
Не будет гражданин достойный
К отчизне холоден душой,
Ему нет горше укоризны…»

Н.А.Некрасов
Когда и кто, наконец, спросит с

нашей власти, с наших чиновников,
за безответственность, равнодушие.
Кто в нашей стране наведет порядок
в насквозь прогнившей, сплошь кор�
рупционной, вертикали, горизонтали,
окружности, овале… какой геометри�
ческой фигурой не назови, больше
чем на «кукиш или дырку от бублика»
не тянет. Кто наведет порядок на до�
рогах, во дворах, в тарифах, в «моз�
гах руководителей», которые до сих
пор не могут понять, почему зимой
выпадает снег и почему он сам не тает
и не убирается…? Почему по боль�
ничным листкам за увечья, перело�
мы, нетрудоспособность полученные
благодаря халатности, бездействию�
(умышленному) чиновников разного
уровня платим мы с вами, а не чи�
новник по вине которого произошел
ущерб здоровью?

Почему тарифы в нашей стране
имеют тенденцию только расти вверх,
как и цены  на продукты, товары?
Наверно, оттого, что страна становит�
ся образованней, от того что каждый
из нас думает, что находится в Евро�
пе (в Булонском лесу). Но зарплаты
почему�то у нас не такие как в Евро�
пе, да и тенденция у них к глубокой
заморозке и усыханию. Зато мы все
вместе обсудили законы «Об образо�
вании», «О полиции». Сплошная де�
мократия. Власть (Единая Россия)
после всенародного обсуждения при�
нимает законы, которые загоняют
свой народ в полицейское государ�
ство. На улицу не ходи, плохого про
власть не говори… Идиллия…У Сал�
тыкова�Щедрина сказки были доб�
рее, такого прямого обмана не было.
Наши правители безгрешны. Здесь у
«ЕР» � кадровая программа � «золо�
тая тысяча» и «силиконовая долина».
Лозунг  «Дебилизация всей страны  +
коррупция � народ = вся власть «ЕР»
� основная идеология партии власти.
Пора просыпаться людям и смотреть,
куда их ведут. Наш земляк Н.А.Нек�
расов написал:

«…Поэтом можешь ты не быть,
Но гражданином быть обязан.
А что такое гражданин?
Отечества достойный сын.
Ах! Будет с нас купцов, кадетов,
Мещан, чиновников, дворян,
Довольно даже нам поэтов,
Но нужно, нужно нам граждан!
Но где ж они?...
…Кто гражданин страны родной?
Где ты? Откликнись? Нет ответа…»
Наверно, граждан в нашей стра�

не с каждым днем становится все
меньше и меньше. Потом не станет
и поэтов.  И думать, почему жизнь
становится хуже, а власть все безот�
ветственнее, не надо…  Люди… где
вы…?!!!

Ищите достойных в наших рядах!
Мы сможем сделать муниципалитет
народным!

Михаил МАЛЕЕВ,
секретарь Бюро Совета

регионального отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

мы � из партии справедливости
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� Елена, вы моло�
ды, но за сравнитель�
но короткое время
смогли немалого до�
стичь � кандидат био�
логических наук, за�
ведующая кафедрой
зоологии ЯГПУ
им.К.Д. Ушинского,
член Союза журнали�
стов России. Как это
получилось?

� Наверное, благода�
ря моей работоспособ�
ности. Я много работаю
и очень требовательна к
себе. К любому делу я отношусь от�
ветственно, добросовестно, научи�
лась ценить свое и чужое время.
Имею неплохую профессиональную
подготовку, окончила школу с меда�

лью, институт с отличием, после чего
осталась работать в педуниверсите�
те, пройдя путь от ассистента кафед�
ры зоологии до заведующей. За это
время, будучи соискателем при ка�
федре гистологии ЯГМА, написала и
успешно защитила кандидатскую
диссертацию, получила ученое зва�
ние доцента. Однако, несмотря на та�
кую нагрузку, я всегда старалась про�
пагандировать доброе отношение к
природе. Сначала моими слушателя�
ми были студенты, а затем я поняла,
что могу расширить свою аудиторию,
работая в СМИ. Так, в 1996 году я
стала внештатным корреспондентом
областной газеты "Северный край",
затем получила предложения попро�
бовать себя в качестве соавтора и
ведущей телепрограммы "Экосисте�
ма" на ГТРК "Ярославия" и автора и
ведущей радиопередачи на радио
"Эллис". Не скрою, эта работа отни�
мала немало сил и времени, однако
она позволяла охватить  большую и
разновозрастную аудиторию. Тем бо�
лее, что я всегда ощущала результа�
ты своей работы по тем письмам и
телефонным звонкам, которые при�
ходили и сейчас приходят в мой ад�
рес.

� Насколько мне известно,
ваши родители не биологи и не
педагоги. Чем можно объяснить
вашу преданность делу охраны
природы?

� Вы правы, мои родители � ин�
женеры, всю жизнь проработали на
ЯМЗ. Однако они сами очень любят
животных и природу  и научили меня
с уважением относиться к любому
проявлению жизни. Обычно выходные
дни мы проводили на природе, мне
очень нравилось бывать в лесу, и с
самого раннего детства я наравне с
родителями проходила немалые рас�
стояния, удивляя их своей выносли�
востью. У нас дома всегда жили раз�
ные животные, однако они никогда не
были для меня живыми игрушками:
родители научили меня относиться к
ним очень ответственно и бережно.
И, конечно же, большое влияние на
мою жизнь оказали замечательные
книги о животных В.Бианки, М.Приш�
вина, Д.Даррелла, Б.Гржимека и дру�

гих ученых и нату�
ралистов, посвя�
тивших себя делу
охраны природы.
Они�то и стали для
меня примером
для подражания.

� Из сказан�
ного вами, я по�
нимаю, что вы
получаете удо�
вольствие от
своей работы?

� Да, в этом от�
ношении могу счи�
тать себя счастли�

вым человеком. Не секрет, что боль�
шинство из нас проводят на работе
большую часть жизни, и когда она
действительно приносит огромную
радость и удовлетворение, это дает
новые силы. Я считаю свою работу
очень важной, поскольку она позво�

ляет сочетать знания ученого и педа�
гога и дает возможность воспитывать
молодежь, будущих учителей в гар�
монии с природой.  Поэтому, несмот�
ря на то, что, увы, профессия педа�
гога в нашей стране пока не относит�
ся к разряду престижных и высоко�
оплачиваемых, сохраняю ей вер�
ность. Не скрою, я неоднократно по�
лучала и получаю заманчивые пред�
ложения с зарплатой, на несколько
порядков превышающей мое нынеш�
нее жалование, но без колебаний от�
вергала их, считая, что не могу под�
вести людей, которые на меня рас�
считывают. Однако, это не значит, что
я не использую такие шансы, просто
пока мне удается совмещать интерес�
ные предложения с основной рабо�
той, не изменяя ей. Надеюсь, что так
будет и в дальнейшем.

� Да, я знаю, что вы не про�
сто печатаетесь во многих цен�
тральных журналах о природе �
"Юный натуралист", "В мире
животных", "Друг", но и являе�
тесь неоднократным победите�
лем и лауреатом Всероссийских
журналистских конкурсов. При�
ятно получать такие награды?

� Конечно, приятно, тем более,
что в жюри этих конкурсов входят на�
стоящие профессионалы своего дела
и их оценка моей работы много для
меня значит. Эти конкурсы дают и
возможность познакомиться с едино�
мышленниками. Мне посчастливи�
лось стать обладательницей высшей
награды "Берестяной грамоты" Все�
российского журналистского конкур�
са "Экология России" сразу по двум
номинациям � "за лучшую публика�
цию" и "лучшую радиопередачу",
стать лауреатом национальной Эко�
логической Премии "ЭкоМир" в но�
минации "Экологическое образова�
ние и просвещение" за успешную ре�
ализацию проекта "Помочь может
каждый!" (экологическое образова�
ние и просвещение молодежи путем
вовлечения в массовые природоох�
ранные мероприятия). Однако наибо�
лее значимой считаю для себя такую
награду, как диплом им.С.Залыгина
"За активную позицию в формирова�
нии экологического сознания", по�

скольку считаю это самым важным в
своей работе.

� Сейчас много говорят о не�
обходимости экологического
образования и воспитания. На�
сколько это актуально для вас?

� Именно в этом я и вижу смысл
своей работы и общественной дея�
тельности. Экологическая обстанов�
ка в мире, стране и нашей области
уже настолько серьезна, что от ре�
шения этих проблем зависит наша
жизнь. В настоящее время общество,
и в первую очередь молодежь, пере�
живают глубокий нравственный кри�
зис. Разрушена система просвеще�
ния, которая не только задавала иде�
ологические ориентиры, но и давала
научные и духовные знания. Государ�
ство же практически устранилось из
этой сферы, сняв с себя функции за�
щиты, воспитания и образования мо�
лодежи, в то время как гражданское
общество и общественные институ�
ты, которые должны этим занимать�
ся, еще не вполне сформировались.
Общество занято проблемами само�
выживания, а его богатая часть не
заинтересована в нравственном вос�
питании, поскольку зачастую сама
далека от нравственности. Экологи�
ческая же культура, на мой взгляд,
является одним из показателей нрав�
ственности современного человека,
независимо от сферы его деятельно�
сти.

� Елена, Вы забыли сказать,
что являетесь членом Обще�

ственной палаты г. Ярославля.
� Да, в этом году я была избрана

в Общественную палату на второй
срок и представляю там две приро�
доохранные организации, председа�
телем которых я являюсь � Ярослав�
скую региональную эколого�гумани�
тарную общественную организацию
"Миллион друзей" и Ярославскую
региональную общественную эколо�
гическую организацию "Зеленый
Крест". Однако, я принимаю актив�
ное участие в решении не только эко�
логических проблем, но и других важ�
нейших проблем, волнующих каждо�
го ярославца. Работа в Обществен�
ной палате и в Совете регионального
отделения партии  СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ позволяет мне принимать
активное участие в политической
жизни, а это немаловажно, посколь�
ку я считаю себя гражданином и пат�
риотом своей страны и способна вне�
сти свой вклад в становление граж�
данского общества. Тем более, что
председателем нашего отделения яв�
ляется депутат ГД РФ, заслуженный
эколог А.Н.Грешневиков, настоящий
лидер и человек, отдающий много
сил для решения экологических про�
блем нашей страны. К сожалению, та�
ких как он, в Государственной Думе
единицы, что позволяет партии вла�
сти безнаказанно принимать законы,
грубо нарушающие экологические
права (и не только!) граждан и нано�
сящие непоправимый ущерб приро�
де нашей родины.

� Вы живете такой насыщен�
ной жизнью, остается ли время
на отдых?

� На такой отдых, чтобы лежать и
ничего не делать, времени, конечно
же, нет. Я предпочитаю активный от�
дых, люблю заниматься спортом, хотя
и на это остается не так много вре�
мени, как хотелось бы. Очень люблю
бывать на природе, в лесу, особенно
собирать грибы. А вообще, моя раз�
нообразная работа и смена видов
деятельности и есть мой отдых. Хотя,
признаюсь, есть у меня заветная меч�
та � выспаться! Вот это удается не�
часто.

Имя члена Совета Ярославского регионального отделения
партии "Справедливая Россия" Елены Николаевны Анашкиной
хорошо знакомо не только  ярославцам. Ее удивительные рас�
сказы о животных и охране природы регулярно появляются в цен�
тральных журналах "Юный натуралист", "В мире животных",
"Друг", опубликованы в сборнике "Любитель природы". Елена
является неоднократным победителем и лауреатом Всероссий�
ских журналистских конкурсов.  Многие знают Елену по переда�
че "Экосистема" на ГТРК "Ярославия" и многочисленным выс�
туплениям на других телеканалах и по радио. А сегодня канди�
дат биологических наук, заведующая кафедрой зоологии ЯГПУ
им.К.Д.Ушинского, член Союза журналистов России, автор мно�
гочисленных книг о природе  Елена Анашкина – наш гость, со�
гласилась ответить на вопросы нашего корреспондента. Кажется, купить  продукты � дело

настолько простое, что с ним спра�
вится и ребенок. Но в современном
мире, в России, а если еще точнее, в
Рыбинске, это уже совсем не такое
банальное занятие. Цены на одни и
те же продукты в разных магазинах
отличаются и, порой, очень даже су�
щественно. Но и в одном магазине
можно обнаружить разницу между
ценой на какой�нибудь товар и тем,
что вы увидите в чеке.

Решили, например, вы купить йо�
гурт и отправляетесь в магазин. У
меня самый ближайший к дому круп�

ный магазин � "Дружба" (ООО Про�
довольственный магазин № 103),
расположенный по адресу: г. Ры�
бинск, пр. Серова, д.2. Приходим в
магазин, выбираем йогурт, напри�
мер, "Фруттис" (сливочный, черни�
ка, вишня, 5 %), оплачиваем в кас�
се и … обнаруживаем, что на цен�
нике были какие�то другие цифры, не
совпадающие с тем, что видим в чеке.
Я, как бдительный покупатель, в слу�
чае сомнения, всегда возвращаюсь в
торговый зал, чтобы убедиться, что
я не ошибся. Действительно, в чеке
указана сумма за два йогурта 31 руб.
40 коп., т. е. 15 руб. 70 коп. за один
йогурт. Но на ценнике видим, что тот
же самый товар стоит 13 руб. 30 коп.,
а два йогурта должны стоить 26 руб.
60 коп. Разница � 4 руб. 80 коп. Все
вопросы к администратору. Но у того
всегда готовы стандартные объясне�
ния: "У нас работает новый специа�
лист, который не успел поменять цен�
ники. Мы Вам вернем разницу". Ди�
алог стандартный, но не очень уте�
шающий.

Такая же картина наблюдается и
в другой "Дружбе", расположенной по
адресу: г. Рыбинск, ул. Крестовая, д.
135. Ребенок попросил купить сок.
Зашли мы в вышеупомянутый мага�
зин, выбрали  "Фруктовый сад" в бу�

тылке объемом 0,385 л. Этот напи�
ток, если быть более точным, сам
производитель называет нектаром. А
наши дети по наивности своей назы�
вают его соком. Но это уже другая
история.

Я внимательно изучил ценник,
имея печальный опыт приобретения
разных товаров в этом "замечатель�
ном" магазине со столь романтичес�
ким названием "Дружба". После оп�
латы товара я взял чек и вернулся в
торговый зал. Старая история � раз�
ница в цене составила 1 руб. 10 коп.,
конечно,  не в пользу покупателя.
Ответ администратора на мою пре�
тензию: "Мы Вам вернем разницу".
Все те покупатели, что ушли, не изу�
чая разницу, которая существует

между ценой в торговом зале на тот
или иной товар и тем, что указано в
чеке, так и ушли, не получив предло�
жения со стороны администрации:
"Мы вам вернем разницу".

Есть и другие варианты развития
подобной ситуации. Можно вернуть
товар, если вас не устраивает цена.
И забыть, что вас хотели (а может это
вышло случайно?) развести, если
использовать такой жаргонизм. Мож�
но отправиться в Отдел по защите
прав потребителей. А лучше всего
обратиться в Роспотребнадзор, в
Рыбинске он расположен по адресу:
ул. Глеба Успенского, 8, тел. 22�29�
98.

Так мне самому посоветовали в
Отделе по защите прав потребите�
лей. Но не забудьте доказательства
того, что вы имели неосторожность
обнаружить. Для исключения возмож�
ности зафиксировать с помощью фо�
тоаппарата или видеокамеры подоб�
ные безобразия (или здесь надо дру�
гой термин употребить?) в магазине
"Дружба", что  находится по адресу:
г. Рыбинск, пр. Серова, д. 2, висит
объявление о запрещении фото� и ви�
деосъемки.

С подобной "разницей", которую
я обнаружил, я сталкивался в указан�
ных магазинах неоднократно, покупая
совсем немного товаров. Сколько то�
варов имеют такую разницу в цене во
всем магазине, могут констатировать
только компетентные органы. Вот уж
действительно прав был Козьма
Прутков, когда изрек: "Если на клет�
ке слона прочтешь надпись "буйвол"
� не верь глазам своим"…

А.Н. ЕРШОВ,
доцент кафедры высшей математики

Рыбинского государственного авиационного
технического  университета
имени П.А. Соловьева,
 член Совета  регионального отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Ярославской области.

Елена АНАШКИНА:

«Все любят природу, но не все защищают её...»

Осторожно! # «Дружба»

ЛЮБИМОМУ ГОРОДУ –
СПРАВЕДЛИВУЮ ВЛАСТЬ!

МЫ ИЗ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВОСТИ,
ЭТО НАША ПРОГРАММА:

Только СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ведет реальную
борьбу с коррупцией в коридорах власти, требует
отставки прокурора области, добивается пересмот-
ра политики распределения налогов между центром
и регионами.  Мы вернем народу право быть влас-
тью, выбирая всех честно и без фильтров. Отменим
коммерциализацию ЖКХ, образования, медицины.
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Путинский Греф предложил обманывать народ

Ж ители микрорайонов  «Солнеч�
 ный» и «Цветочный» стали при�

носить в нашу общественную прием�
ную «письма счастья» от управляющей
компании УК «Максимум», ликвидиро�
ванной с 1 января 2012 года. Сами
письма были датированы и началом
января и 1 апреля. Оформлены они
были в виде «Уведомления», где, в ча�
стности, было написано, что «по со�
стоянию на 1 января 2012 года за
Вами числится задолженность по оп�
лате за содержание и ремонт имуще�
ства, а также предоставленных комму�
нальных услуг в сумме...», у кого 512
руб.24коп, у кого 672 руб. 88 коп. и
т. д.

Далее в «Уведомлении» предла�
галось жителям добровольно пога�
сить некую «образовавшуюся задол�
женность» и на обратной стороне ли�
ста прилагалась квитанция для оп�
латы. А в конце письма было такое
грозное заключение: «Помните! Укло�
нение от возврата задолженности есть
преступление! Ваш долг бессрочен и
со временем будет только увеличи�
ваться! Ежедневно на Вашу сумму дол�
га начисляются штрафные санкции, т.
е. Ваш долг увеличивается как снеж�
ный ком и может достигнуть огромных
размеров. При этом погашения долга
Вам не избежать. Чем дольше Вы ук�
лоняетесь от возврата денег, тем бо�
лее серьезные последствия для Вас
могут наступить!

Директор ООО УК «Максимум» Ки�
селев В.А., печать, подпись».

С точки зрения добропорядочно�
го угличанина, привыкшего своевре�
менно оплачивать по счетам, было не�
понятно происхождение мифического
долга и тем более угроз. Многие при
этом попытались самостоятельно най�
ти Киселева В.А. или дозвониться до
него � автора писем.

Но не тут�то было. Как говорится,

накось�выкусь! � найди Киселева. Хотя
он никуда и не сбежал, и не скрылся.
И, как говорят, даже чуть не обнимал�
ся с Маклаковым С.В. перед его инау�
гурацией у входа во Дворец культуры.

Во время отчетной конференции
ТОС «Цветочный» выяснилось, что Ки�
селев остался еще и должником на
большие суммы многим многоквартир�
ным домам и не собирается их воз�
вращать. Вот где настоящее преступ�
ление! И этим бы в пору  заняться про�
куратуре. Но, увы!

Мы же, со своей стороны, сдела�

ли публикацию в нашей газете «Вест�
ник Углича» с целью успокоить угли�
чан, а «письмам счастья» найти дос�
тойное применение, либо для туалета,
либо для суда � с целью возмещения
морального вреда.

В дополнение к сказанному следу�
ет добавить, что, «исчезнув», УК «Мак�
симум» осталась должником по зарп�
лате своим работникам. Например,
одному из них (не называем фамилию)
эта компания должна выплатить зарп�
лату в сумме 16 857 руб. Постановле�
ние судебного пристава Незлобиной
Т.С. датировано 3.11.2011 года и до
сих пор не реализовано управляющей
компанией.

Анализируя эту ситуацию вокруг
компании «Максимум» можно прийти
к следующим выводам.

Власти, которые должны вести кон�
троль�мониторинг УК на территории Уг�
лича, этого не делают. А УК ни перед
кем не отчитываются, а деньги жиль�
цов  «проворачивают» по своему ус�

мотрению. Хотя по договору с много�
квартирными домами, УК обязаны де�
лать перед ними ежегодный отчет.

Сами же власти поступают не луч�
шим образом, в сравнении с УК, � в
условиях бесконтролья принимают
нормативы в сфере ЖКХ, противоре�
чащие Постановлению Правительства.

Об этом нам поведал житель го�
рода Л.А. Горшков, придя в нашу при�
емную за подмогой в суде, где он сра�
жался в одиночестве за свои права.

Суд первой инстанции (Судья
Александрова М.Д.) принял решение

о признании «недействующим со дня
вступления решения суда в законную
силу п.4 (Центральное отопление. При�
ложение к Постановлению Админист�
рации УМР Ярославской области от
18.12.2009 года, №1483 «Об утверж�
дении нормативов...». Этот прецедент
мог стать «взрывной волной» для всех
УК на территории города. Поэтому пос�
ле решения суда от власти последо�
вали моментальные синхронные дей�
ствия. Вместе с прокуратурой
28.12.2011 г. были одновременно
оформлены кассационные жалобы от
администрации и кассационное пред�
ставление от прокуратуры. После чего
последовало кассационное определе�
ние судебной коллегии по гражданс�
ким делам Ярославского областного
суда от 1.03.2012 г., и дело вернулось
в Угличский суд для рассмотрения уже
другим судьей � Н.Ю. Акушиной. Ко�
торая, в свою очередь, отказала Л.А.
Горшкову в удовлетворении его иска.

Как видим, власть в этом «чрез�

вычайном» случае приняла сторону уп�
равляющих компаний � на большее очи�
щение наших кошельков, а прокурату�
ра и суд подыграли власти. Как гово�
рится, слились!

Такие слияния в наше время тра�
гичны, потому что они порождают раз�
рушение человека, в том числе и руко�
водителей во власти, в «УК», прокуро�
ров, судей и т.д.

Из открытой информации мы ви�
дим, как попадает под следствие УК в
Мурманской области, присваивающая
деньги населения, как обманывает с та�

рифами УК «Авиатор�Сибирь», как
это делает администрация Верхнед�
непровского городского поселения в
Смоленской области, т.е., как рас�
ползается эта «раковая опухоль» про�
извола � действий, не основанных на
Законе, по всей матушке России. И
я полагаю, что Углич здесь не исклю�

чение, если за него взяться всерьез с
комплексными проверками всех струк�
тур власти, прокуратуры, УК и других.

А пока же в Угличе царит идиллия,
подстроенная под выборы, под выгоду,
под интерес, в отрицательном значении
этих слов, т.е. не для населения, а для
так называемой «элиты».

ВМЕСТО ЗАКЛЮЧЕНИЯ
Когда власть на всех уровнях

России, сверху донизу, проржаве�
ла от коррупции, коррупционный
оборот составляет более 300
млрд. долларов в год � это более
25% от ВВП (внутреннего валово�
го продукта).

Т.е. Россия пошла, что назы�
вается, вразнос, и стала государ�
ством, где царит дух разнузданно�
сти, питающий формулу жизни:
хапать, хапать и хапать, а после
нас хоть Потоп!

И. БАЛЫБИН, г. Углич.

Герман Греф признался, что боит�
ся правды. Особенно страшна правда,
которую знает народ... Поработав в
правительстве Путина министром эко�
номики, он, видимо, понял, что ограб�
ление народа в пользу олигархов и
чиновников скрывать вечно нельзя, об
этом все равно станет известно, и тог�
да избиратели догадаются про обман
и ложь партии власти, проклянут ее и
изберут других � честных и справед�
ливых политиков.

Чтобы вечно править народом, ко�

торый был ограблен во время преступ�
ной приватизации и который навечно
делает Россию нищей, а олигархов бо�
гачами, нужно сделать так, чтобы на�
род голосовал за партию единоросов,
ибо единоросы за олигархов и против
пересмотра итогов преступной, граби�
тельской приватизации.

На недавнем экономическом фо�
руме Греф предложил партии власти
рецепт сохранения власти. Без страха
перед народом он сказал правду на
всю страну: «Нельзя передавать власть

в руки населения, поскольку как толь�
ко люди поймут основу своего «я», уп�
равлять ими, манипулировать, станет
чрезвычайно тяжело».

Понимая, откуда в нем появилась
трусость, он продолжил свои призна�
ния и тайные откровения, заявив, что
жить в современном обществе, где на�
род имеет доступ к газетам и интерне�
ту, ему страшно.

Для колеблющихся единоросов,
боящихся вечно воровать голоса на
выборах, обманывать народ по теле�

видению, манипулировать им, Греф на�
помнил о Кабалле, которая долгие годы
оставалась тайным учением, так как
власть не жаждала снять пелену с глаз
народа и сделать людей самодостаточ�
ными.

Однако Греф забыл про слова фа�
шиста Геббельса: "Дайте мне средства
массовой информации, и я из любого
народа сделаю стадо свиней". Либера�
лу Грефу и многим единоросам хочется
вечно быть свинопасами, только они за�
были, чем закончилась политика Геб�
бельса.

Путинская Набиуллина решает не сохранять малые города
Недавний министр экономики

Эльвира Набиуллина, в отличие от
Грефа, предложила другой рецепт вы�
живаемости партии власти �  более ра�
дикальный, хищный и весьма не гу�
манный. Не дома, а на большом фо�
руме она сделала сенсационное заяв�
ление о плачевной судьбе малых го�
родов России. У них нет будущего.

Она смело и открыто, опять же не
боясь народа, обрекла все наши го�
родки и поселки на уничтожение.

Чтобы единоросы в малых горо�
дах Ярославской области не обвини�
ли оппозицию во лжи, следует приве�
сти слова министра от партии власти
дословно. Итак, Набиуллина на фору�
ме заявила: "Нам вряд ли удастся со�

хранить жизнеспособность всех малых
и средних городов. Убывание городов
небольшого размера � это такая не�
преодолимая глобальная тенденция".
Правильно, если вся экономика и все
деньги в стране служат олигархам, а
не народу, то откуда их взять на жизнь
малых городов. Легче придушить...

После таких откровений команды

Путина, жители малых городов Углича,
Мышкина, Тутаева, Ростова, Переслав�
ля, Данилова, Рыбинска и др., наверное,
прокляли тот день, когда голосовали за
партию "Единая Россия", а если не голо�
совали, то думали, что правительство
этой партии как�нибудь позаботится об
их развитии. Заблуждаются.

Путинский следователь Бастрыкин «рвет» журналистов

Никто в России не знает, зачем
Путин сделал Чубайса председателем
правления "Роснано". Знают лишь
единоросы, но молчат. Скрывают
правду, наверное, от того, что за 2011
г. "Роснано" получило чистый убыток

Правду писать о партии власти
становится с каждым днем опасно...
Особенно рискуют жизнью честные
журналисты. Их убивают, крадут, за�
пугивают, увозят в лес... И уводят в
лес не тайные киллеры, а реальные
высокопоставленные чиновники. Так,
например, на днях руководитель
Следственного комитета РФ Алек�
сандр Бастрыкин решил заткнуть рот
журналисту "Новой газеты" Сергею
Соколову за публикацию о бандитиз�

ме и коррупции в прогремевшей на
всю страну Кущевке.

Бастрыкин вывез в лес журналис�
та и пообещал ему, что тот�де может
плохо кончить. Чтобы угрозы возыме�
ли действие, он еще и пошутил, что в
случае чего он сам будет вести дело
по расследованию. А так как дело о
загадочной смерти журналиста Щеко�
чихина, убийстве Политковской, заби�
того до инвалидности газетчика Бе�
кетова по сей день блюстители зако�

на не расследовали и не нашли убийц,
то угрозы главного следователя стра�
ны звучат убедительно. Наверное,
потому Соколов тотчас уехал за гра�
ницу.

Долго Бастрыкин отпирался, мол,
в лес не выезжал... Потом сознался,
опроверг свои утверждения. Кто�то в
Кремле, видимо, заставил его со�
знаться, что он вывез для разговора
журналиста не в лес, а на обочину до�

роги. Заставили главного следователя
и приехать в редакцию газеты, и изви�
ниться.

Вот кто�то бы еще остановил Бас�
трыкина, кинувшегося пугать, аресто�
вывать, шмонать без понятых и адво�
катов по квартирам оппозиции.

Надо бы объяснить Бастрыкину, что
без свободы слова и без оппозиции не
бывает демократии....

Путинский Чубайс богатеет, но разваливает Россию
в размере 3 млрд. руб. Убыток за пер�
вый квартал этого года составил уже
120, 6 млн. руб.

Чубайс нагло признался на недав�
нем форуме, что в его ведомстве мно�
го неудачных проектов, потому они в

таких космических количествах выки�
дывают государственные, народные
деньги на ветер.

Однако, единоросы знают, как бы�
стро богатеет Чубайс. В прошлом
году, например, он заработал 22, 4

млн. руб. А его члены правления по�
тратили на зарплату аж полмиллиар�
да рублей, а точнее 492 млн. руб.

Народ нищает, Чубайс богатеет,
а кто виноват?! Все, кто голосовал за
Путина.

Главная проблема в нашем обществе
в том, что насаждается индивидуализм,
искусственно разделены общество и го�
сударство, народ и власть. Отсюда не�
профессионализм управленцев и все сва�
лившиеся на Россию беды, катастрофы,
аварии. И потому, что бы Путин и Мед�
ведев ни планировали, не идут у них дела,
проваливаются планы... к 2010�му, 2020�
му году... И не могут идти.

Все можно исправить, поставив
жизнь в стране, как говорится, с головы
на ноги, приняв, что главной ценностью
является человек, и в него вкладывая
средства. Только тогда каждый скажет:
государство � это мы, будет патриотом
своей страны и тем обеспечится безопас�
ность и независимость России.

Но я остановлюсь только на одном
вопросе, пожалуй, на главном. Главное в
жизни каждого � это жилье, надежная
крыша над головой. Нынешние власти
много говорят об этом, строят планы, но
проблема год от года только усугубляет�
ся. Это видно и у нас, в Ярославле. «До�
ступное» жилье за год подорожало с 42
до 48 тыс. руб. за квадратный метр, та�
рифы ЖКХ стремятся к небесам. Но та�
рифы � это второй вопрос, тут проблема
с жадными монополиями. А первый �
строительство жилья. Там, где власти за�
ботятся об этом, нет проблем. К приме�
ру, в Белгородской области. Решением
губернатора Савченко людям продают
участки с коммуникациями � 10�15 соток
по цене 1 тыс. руб. за сотку. Коттедж об�
ходится застройщику вдвое дешевле, чем
в Ярославской области. В Ярославле та�
кой же участок стоит уже от 450 тысяч до
миллиона рублей и более... И торгуют
землей, чаще, чиновники и аффилиро�
ванные с ними деловые люди, успевшие
наложить липкую лапу на наделы.

Почему так? Почему в двух экономи�
чески равнозначных регионах такая раз�
ница?

Ответ лежит на поверхности. И при
губернаторе Лисицыне, и при Вахруко�
ве, и при Ястребове на гражданина смот�
рят как на отчужденный элемент.  Глав�
ное, отчужденный Земельным кодексом
от собственной земли, на которой он ро�
дился и вырос. Даже в отдаленных райо�
нах области продают застройщикам зем�
лю. По цене 12 � 15 тыс. руб за сотку.
Администрации хотят поиметь сиюминут�
ную выгоду от этого, забывая, что выгод�
нее не получить эти крохи от человека, а
обеспечить ему условия для нормальной
жизни. Такое вложение возвращается
сторицей, объединяет гражданина и го�
сударство.

Это ложь, что в городе и области
мало свободных земель. Будь другая по�
литика власти, свободные участки на�
шлись бы в Ярославле и в Ивняках, и в
Карачихе (в треугольнике меж трех до�
рог, где, кстати, нельзя пасти скот из�за
выхлопов машин), и в Норском, и за но�
вым мостом через Волгу, и в районе Куз�
нечихи, областной больницы...

Реально даже при нынешних ценах
на стройматериалы строить комфорта�
бельное малоэтажное жилье под ключ
при стоимости 20 тыс. руб. за квадрат�
ный метр. Хотя, к примеру, бетонное
кольцо в Ярославле почему�то стоит
втрое дороже, чем в Смоленске...

А при организации типового поточ�
ного строительства � еще дешевле. Го�
ворю это как человек, имеющий отноше�
ние к строительству. Мы, кроме песка и
бетона, в Ярославле вообще ничего не
покупаем. В других регионах все значи�
тельно дешевле. Это тоже следствие по�
литики властей.

И силы есть. Есть много недозагру�
женных строительных компаний.

Нет только одного � политической
воли властей � федеральных и губернс�
ких � к тому, чтобы не на словах, а на
деле озаботиться жилищными условия�
ми граждан страны и ярославцев, в част�
ности.

Поставить все «с головы на ноги»
можно только одним способом: отстра�
нив от власти и персоны, присутствую�
щие в ней, и обслуживающую эти персо�
ны политическую партию.

Не болтовня про планы к 2020�му
году, а немедленное решение жилищной
проблемы, которую в Ярославской обла�
сти, при другой политике, можно решить
за 2�3 года, и должно определить поли�
тический выбор наших граждан.

Константин
КЛИМСОН,
член Ревизионной
комиссии ЯРО ПП
СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

     Где
жить человеку ?

Как голосовали, то и получили...

Прокуратура
знает, но...
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Государственной Думы РФ
Грешневикову А. Н.

от собственников жилья
коттеджного поселка

"Северная пасека" г. Тутаев

Уважаемый Анатолий Николаевич, в
очередной раз хотим довести до Ваше�
го сведения довольно странный путь,
проделанный как Тутаевской прокурату�
рой, так и прокуратурой Ярославской об�
ласти по защите наших прав и интере�
сов.

Строительство поселка "Северная
пасека" было начато в 2006 году. Зе�
мельный участок площадью188853
кв.м.с  кадастровым номе�
ром76:21:010149:0004  был выделен Да�
ниленко А.Б. для комплексного освое�
ния в целях жилищного строительства.
На сегодняшний день областная и меж�
районная прокуратуры нас уверяют, что
проектной документации микрорайона
малоэтажной застройки "Северная па�
сека" не было и нет, а дома, выстроен�
ные ИП Даниленко А.Б. за наши деньги,
являются всего лишь индивидуальной
застройкой, причем незаконной и само�
вольной, как это следует из представ�

ления Тутаевского межрайонного проку�
рора Моисеева Н.Е. Главе городского
поселения Тутаев Ершову С.Ю. от
15.06.2011 №61Ж�2011.

Из интервью директора Фонда
"ИПУРГ" Лукашева А.В. в журнале "Гу�
бернский город" за январь�февраль
2011г. следует: "Одними из первых ра�
бот Фонда были проекты по малоэтаж�
ному строительству. Среди них жилой
поселок "Северная пасека" в Тутаеве, на
берегу Волги ".

А из ответа Тутаевского межрайон�
ного прокурора Моисеева Н.Е. жителям
поселка от 23.11.2011 №61ж�2011 сле�
дует: " В ходе проверки установлено, что
Фонд "ИПУРГ" (Институт проблем устой�
чивого развития городов и территорий)
проект строительства поселка "Север�
ная пасека" не разрабатывал".

Похоже, чья�то ложь зашла слишком
далеко или проверка проведена не пол�
но, поверхностно!

Возникает законный вопрос: каким
образом чиновникам Яр. области уда�
лось защищать "Северную пасеку" (без
проектов и соответствующих экспертиз)
в государственных программах на коор�
динационном совете Министерства ре�
гионального развития и получать самые
высокие оценки?

Так же представляется маловероят�
ным, что руководители Ярославской об�
ласти в течение пяти лет защищали в
столице лишь интересы индивидуально�
го предпринимателя Даниленко А.Б. в
программе "Жилище", всего лишь на
возмещение (процентной ставки по кре�
дитам) понесенных им затрат, хотя фак�
тически затрат с его стороны не было,
строил он за наши деньги, что подтвер�
ждается предварительными договорами
и квитанциями об оплате.

 Складывается впечатление, что об�
ластная и межрайонная прокуратуры не
хотят предоставить жителям "Северной
пасеки" информацию на истинно инте�
ресующие нас вопросы. Хотелось бы от�
метить, что прокурорские ответы прак�
тически дублируют друг друга, посколь�
ку в ответах содержатся факты, которые
нам хорошо известны, более того, зна�
комы наизусть.

Из этого же представления следу�
ет, что строительство поселка осуществ�
лялось с существенными нарушениями
законодательства о градостроительстве,
в том числе в отсутствие экспертиз и
надзорных мероприятий, хотя из пись�
ма начальника Управления государ�
ственного строительного надзора Феде�
ральной Службы по экологическому,
технологическому и атомному надзору
Артюха Ю.А. (от 08.11.2007 №09�11/

2275) начальнику инспекции государ�
ственного строительного надзора Ярос�
лавской области Николаеву С.А. на тот
момент было уже известно, что данные
мероприятия для комплексной застрой�
ки необходимы.

И вновь возникает законный вопрос:
куда же смотрят правоохранительные
органы?

Жилье для многих из нас является
единственным, и, планируя покупку, мы
действительно возлагали большие на�
дежды на эту малую этажность, хотели
достойно жить, согласно вложенным
средствам, а потому на этапе заключе�
ния предварительных договоров были
твердо уверены, что становимся члена�
ми индустриального малоэтажного стро�
ительства по Президентской програм�
ме, с инновационными садами и школа�
ми, оборудованными по последнему
слову техники, одним словом, в комп�
лексе, имеющем поддержку государ�
ства, а не по индивидуальной частной
затее.

Таким образом, у нас формируется
уверенность, что все причастные к стро�
ительству поселка лица организовали и
наладили промысел по добыванию де�
нег в надежде, что их некрасивые, но от�
лаженные действия останутся в тени и

позволят им уйти от ответственности.
Однако мы, нижеподписавшиеся жите�
ли поселка, не хотим мириться с ролью
безмолвных поставщиков денежных зна�
ков в карманы нечестных людей, кото�
рые ловко научились превращать доб�
росовестных покупателей в индивиду�
альных застройщиков отдельно стоящих
домов либо в покупателей вторичного
жилья, коими мы никогда не являлись.

Все это наводит на мысль: значит
нас не случайно обманули, а сознатель�
но надули!

Представляется маловероятным,
что, планируя замечательные програм�
мы, президенты Российской Федерации
представляли себе дома в неблагоуст�
роенных поселках, с перекошенными
стенами, текущими крышами, замерза�
ющей водой и проселочными дорогами.

По нашим многочисленным обраще�
ниям были созданы экспертные комис�
сии, которые вынесли заключение: дома
не могут быть признаны пригодными для
проживания. Выходит, в результате
опять же халатного отношения к своим
должностным обязанностям, без прове�
рок, осмотров и надлежащего принятия
объектов   были подписаны акты выпол�
нения работ за фактически невыполнен�
ные работы. А прокуратура вновь не ус�
матривает никаких нарушений.

По результатам обращений жителей
поселка заместителем Тутаевского меж�
районного прокурора юристом 1 класса
Ельчаниновым А.В. были вынесены акты
прокурорского реагирования по выяв�
ленным нарушениям: в Администрацию
ТМР направлено письмо о принятии мер

к исполнению застройщиком требова�
ний законодательства при осуществле�
нии комплексной застройки или растор�
жению договора аренды (т.к. фактичес�
ки комплексная застройка поселка не
осуществлялась, мероприятия по бла�
гоустройству не проводились.) Однако
данные акты не повлекли за собой ни�
каких улучшений состояния поселка.

Рассмотрением наших обращений
прокурором Ярославской области, госу�
дарственным советником юстиции 3
класса Алексеевым А.В. мы не удовлет�
ворены. В своем ответе от 30.12.2011
№7�689�2011 Вам, депутату Государ�
ственной думы РФ
А. Грешневикову, тема самовольного
строительства "Северной пасеки" умал�
чивается. Утверждение межрайонного
прокурора г.Тутаев Моисеева Н.Е. о не�
законном строительстве нового микро�
района малоэтажной застройки област�
ным прокурором Алексеевым А.В. не оп�
ровергается, но и не подтверждается
факт комплексного строительства. Фак�
тически на нас перекладывается ответ�
ственность за строительство целого
микрорайона, как на индивидуальных за�
стройщиков, коими мы не являлись ни�
когда. Застройщиком комплекса "Се�

верная пасека" изначально и по настоя�
щее время является ИП Даниленко А.Б.
Многие вопросы по строительству ком�
плекса могли быть решены только пос�
ле проведения тщательной проверки, в
частности, касающиеся необходимости
сделать запросы в соответствующие ми�
нистерства и ведомства о выделении и
освоении денежных средств, однако
прокурором Ярославской области по�
добные запросы не были сделаны.

Извините, накипело, и уж очень хо�
телось бы разобраться, что это � пре�
ступление или наказание, когда застрой�
щик ИП Даниленко А.Б., выстроив дома
за наши деньги, оформляет их в соб�
ственность без нашего согласия поче�
му�то на свое имя, но уже на граждани�
на Даниленко А.Б. (без ИП), и только
после данной процедуры по договору
купли � продажи передает дома в соб�
ственность добросовестным покупате�
лям, как вторичное жилье, без гарантии
от застройщика, а межрайонная и обла�
стная прокуратуры ничего не усматри�
вают в данной четко отработанной схе�
ме.

Возникает законный вопрос: чьими
же глазами смотрят прокуроры? Если
деньги перечислялись на ИП Данилен�
ко, а договор купли � продажи осуще�
ствлялся уже частным лицом, то кто в
конечном итоге ответит за горе �строи�
тельство нового микрорайона в целом?
Немудрено, что при оформлении в соб�
ственность по схеме "САМ СЕБЕ" ника�
ких претензий у Даниленко А.Б. к каче�
ству домов, отсутствию газа и какому�
либо благоустройству не возникало.

Полагаем, что эта схема, по кото�
рой четко сработал Даниленко А.Б.,
ДОЛЖНА БЫЛА ПОЛНОСТЬЮ ИСКЛЮ�
ЧИТЬ ЕГО УЧАСТИЕ В ЛЮБЫХ ГОСУДАР�
СТВЕННЫХ ПРОГРАММАХ, поскольку
все это проделывается в целях получе�
ния личной наживы и предотвращения
каких � либо претензий со стороны ис�
тинных собственников жилья, но неуяз�
вимый Даниленко А.Б. по настоящее
время продолжает не только участвовать
в государственных программах при
строительстве уже "Северной пасеки�2"
при незавершенном строительстве "Се�
верной пасеки� 1", но и по�прежнему
беспрепятственно продавать дома в ка�
честве ЧАСТНОГО ЛИЦА.

И вновь вопрос к прокурорам:   по�
чему кроме административной ответ�
ственности к застройщику Даниленко
А.Б. за нарушение  законов  РФ   не при�
меняются иные формы ответственнос�
ти?

Возникает вопрос:  согласно каким
документам прокуратура собирается
держать на контроле строительство но�
вого микрорайона, если проектной до�
кументации не существует, а по утвер�
ждению главного архитектора г. Тутаев
Зюзина А.А. даже пояснительная запис�

ка (описательная часть того, что
должно быть построено) утеряна.

Из ответа Главы городского по�
селения г. Тутаев стало известно,
что на обеспечение автомобильны�
ми дорогами и тротуарами нового
микрорайона малоэтажной заст�
ройки "Северная пасека" и подъез�
дных путей к нему выделялись де�
нежные средства из различных ис�
точников финансирования (в том
числе федерального).

Освоение денежных средств
выполнено в 2009 �2010 г. в пол�
ном объеме, а сами дороги не по�
строены.

Из показаний начальника Уп�
равления городского хозяйства Ад�
министрации городского поселе�
ния Тутаев Андреева А.А. в судеб�
ных заседаниях, состоявшихся в Ту�
таевском городском суде по иско�
вому заявлению от
21.10.2011г.№8.3�2011г. (уточнен�
ное исковое заявление от 11. 01.

2012г.) было установлено, что деньги,
выделенные из всех источников финан�
сирования, включая федеральный, на
строительство дорог нового микрорай�
она малоэтажной жилой застройки "Се�
верная пасека" и подъездных путей к
нему нецелевым образом израсходова�
ны Администрацией городского поселе�
ния Тутаев.

Если финансирование, в том числе
из федерального источника, прошло це�
левым назначением � на "Северную па�
секу", то как стало возможным прове�
дение мероприятий по ремонту улиц го�
рода Тутаева, не относящихся к "Север�
ной пасеке" и не являющихся подъезд�
ными путями: Розы Люксембург, Благо�
вещенской, Средней, Луначарского,
Шитова, Ямской? Перечисленные ули�
цы относятся к старой части г.Тутаева и
не могли участвовать в программе "Жи�
лище" согласно протоколу №1 Минре�
гиона от 18 ноября 2008г., по которому
субсидии выделялись на обеспечение
автомобильными дорогами новых мик�
рорайонов и подъездных путей к ним.

Но Тутаевская межрайонная и Ярос�
лавская областная прокуратуры и в этом
случае не усматривают никаких наруше�
ний. Очень не хотелось бы впредь по�
лучать подобные ответы.

Мы, жители поселка, неоднократно
обращались в прокуратуру Ярославской
области с жалобами на многочисленные
нарушения, допущенные в ходе строи�
тельства. Результатом одного из таких
обращений стало исковое заявление Ту�
таевского межрайонного прокурора Мо�
исеева Н.Е. от 21.10.2011г.№8.3�2011г.
(уточненное исковое заявление от

11.01.2012г.) в защиту интересов жите�
лей поселка "Северная пасека". В дан�
ном иске к ИП Даниленко А.Б. и Адми�
нистрации городского поселения Тута�
ев прокурор Моисеев Н.Е. делает упор
исключительно на соблюдении норм
пожарной безопасности, начисто забы�
вая о безопасности дорожного движе�
ния. Полагаем, что исковые требования
заявлены Тутаевским межрайонным
прокурором не в полной мере: проси�
тельная часть иска не содержит каких�
либо требований по устройству внутри�
поселковых дорог в соответствии с тре�
бованиями правил ГИБДД, по благоуст�
ройству поселка, по строительству ин�
женерной и социальной инфраструкту�
ры.

В своих ответах жителям поселка
прокуроры регулярно сообщают, что
бюджетные средства непосредственно
на строительство нового микрорайона
малоэтажной застройки "Северная па�
сека" не выделялись. Полученная ин�
формация вызывает у нас как минимум
недоумение, ведь из интервью замес�
тителя директора Департамента строи�
тельства Виктора Жучкова в пресс�цен�
тре "КП" следует: "Последние годы толь�
ко два проекта � коттеджный поселок
"Северная пасека" в Тутаеве и микро�

район №2 в Ростове, подго�
товив соответствующие до�
кументы, регулярно получа�
ют средства на обеспечение
инфраструктурой за счет фе�
деральных источников".

Из интервью главного
архитектора г. Тутаев Зюзи�
на А.А. газете "Ярославский
регион" следует, что инже�
нерными сетями и дорогами
новый микрорайон мало�
этажной застройки обеспе�
чен при поддержке феде�
рального и областного бюд�
жетов.

Со слов Станислава Маклакова,
бывшего и.о. Главы администрации г.
Тутаев, телеканалу "Рыбинск � 40" : "не
было бы "Северной пасеки", город не
привлек бы такие огромные средства".

Создается впечатление, что проку�
ратурам, как блюстителям закона, не ин�
тересно, а были ли деньги и на что они
использованы?

Из телевизионных передач следует,
что в последнее время газифицируют
даже забытые богом медвежьи углы, и
лишь один из новых микрорайонов ма�
лоэтажной застройки в городе Тутаев (по
Президентской программе), в техничес�
кие условия которого заложен газ, по не�
понятным причинам в течение шести лет
остается без газа. К нашему поселку не
нужно прокладывать многокилометро�
вые газопроводы, рельеф местности не
создает каких�либо препятствий (нет
гор, обрывов, глубоких каньонов), но
есть безбожные, необоснованно высо�
кие тарифы за электроэнергию при от�
сутствии газа, что делает жизнь в посел�
ке, построенном по антикризисным го�
сударственным программам, слишком
дорогим удовольствием.

Так оплата, в среднем, за электри�
чество в период отопительного сезона
составляет более 20�ти тысяч рублей в
месяц . Выходит, все национальные про�
екты: "Доступное и комфортное", "Ком�
фортное и экономичное", хороши толь�
ко на бумаге, а по факту покупаешь очаг
� получаешь дорогую лачугу: недешевую
по цене, не комфортную по сути и очень
дорогую в содержании! Хотелось бы от�
метить, что установленный тариф при�
своен незаконно, но жители поселка до
сих пор не получили ни компенсации,
ни разъяснений ситуации.

По поводу грубейших градострои�
тельных нарушений нами были направ�
лены многочисленные жалобы в Тутаев�
скую Межрайонную прокуратуру и про�
куратуру Ярославской области, которые
не были рассмотрены надлежащим об�
разом, о чем свидетельствует отсут�
ствие четких, ясных для понимания от�
ветов на поставленные нами вопросы.
Все ответы по поводу участия "Север�
ной пасеки" в государственных програм�
мах и соответствующего финансирова�
ния носят размытый характер, что под�
тверждает наши опасения о неполном,
поверхностном проведении прокурорс�
ких проверок, отсутствии запросов для
получения необходимой информации,
нежелании прокуроров проявить иници�
ативу для сбора данных, подтверждаю�
щих либо опровергающих наши доводы.

Е.И.АБРОСИМОВА.

«Северная пасека». Такая вот «инфраструктура».

Такой прокуратуре#
мы не доверяем!
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Депутату
Государственной Думы РФ

А.Н. Грешневикову
 Уважаемый Анатолий Нико�

лаевич, го протеста в России.
Ваше голосование против зако�
на 70631�6, который радикаль�
но повысит штрафы за участие
в мирных демонстрациях, не со�
ответствующих требованиям
правительства, и Ваши усилия,
направленные на то, чтобы заб�
локировать или задержать при�
нятие этого закона, а также орга�

низовать парламентскую дис�
куссию, дали надежду людям
России, что они могут рассчиты�
вать на настоящую оппозицию,
которая выступает в защиту их
прав и борется за свободу в
стране.

 Оппозиция правительству �
естественная составляющая де�
мократии, и мы рассчитываем,
что Вы поможете гражданам
России, защитив их право на
мирный протест. Граждане на�
шей страны должны обладать

правом участия в демонстраци�
ях без страха быть оштрафо�
ванными на гигантские суммы.

Вы продемонстрировали
государственную мудрость, и
наше сообщество благодарно
Вам за это. Пожалуйста, по�
мните, что чем больше Вы бу�
дете бороться за свободу в Рос�
сии, тем большую поддержку
Вы получите от граждан.

С благодарностью,
И. БЭЙСИН.

Депутату Государственной
Думы РФ, члену фракции

"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ",
заместителю председателя
Комитета ГД по природным

ресурсам,
природопользованию

и экологии
А. Н. Грешневикову.

Уважаемый Анатолий Нико�
лаевич! Редакция газеты "Чер�
новик" выражает Вам слова ис�
кренней благодарности за ока�
занное содействие по рассле�

дованию уголовного дела, воз�
буждённого по факту дерзкого и
циничного убийства учредителя
и журналиста нашего издания
Хаджимурада Камалова.

Ваша подпись под обраще�
нием на имя руководителя След�
ственного Комитета РФ А. И.
Бастрыкина послужила основа�
нием для изъятия уголовного
дела из СУ СК по РД в централь�
ный аппарат СК РФ (чего мы не
могли добиться в течение не�
скольких месяцев). Надеемся,
что дело в ближайшее время бу�

дет раскрыто.
Мы внимательно следим за

Вашими законодательными
инициативами, которые спо�
собствуют решению насущных
проблем граждан и Ваших из�
бирателей, и уверены, что в
дальнейшем будете укреплять
законность и правопорядок в
нашей стране.

Желаем   Вам   дальнейших
успехов  в  законотворчестве и
уверенности  в  своих  силах!

       Редактор
Б. МАГОМЕДОВ.

Выборы в Переславле: подкуп,
подложные газеты, трупы...

ПРОВОКАЦИЯ

Н а к а н у н е
второго тура дос�
рочных выборов
мэра Переславля
в почтовых ящи�
ках стала появ�
ляться газета от
партии "Справед�
ливая Россия", на
страницах кото�
рой руководитель
переславского
отделения этой
партии Сергей
Хабибулин разоб�
лачал одного из
кандидатов в
мэры Николая Ко�
валева, рассказы�
вая о его деятельности как заместите�
ля главы городской администрации.

Обращало внимание, что газета
вышла без указания тиража и других вы�
ходных данных, что указывало, что из�
дание "левое" и носит заказной харак�
тер.

Реакция Сергея Хабибулина была
моментальной: он обратился с заявле�
ниями в избирательную комиссию, в
правоохранительные органы, чтобы
пресечь дальнейшее распространение
фальшивки. К сожалению, это не дало
должного результата � газету продол�
жали распространять даже в субботу, в
день тишины перед выборами.

Мы встретились с Сергеем Хабибу�
линым, чтобы из первых уст узнать его
мнение о провокации.

� Сергей Равильевич, в городе до
сих пор бурно обсуждают спецвыпуск
газеты "Справедливая Россия". Вторая
волна разговоров поднялась после
смерти Николая Владимировича Кова�
лева, кандидата в мэры, против кото�
рого и были состряпаны опубликован�
ные эти материалы.

� Официально заявляю: ни партия,
ни я лично к этому не имеют никакого
отношения.

� Кто мог пойти на такой шаг?
� Тот, кому это выгодно. Победа

кое�кому необходима была любой це�
ной. Нужно было понизить рейтинг Ко�
валева, причем с помощью авторитет�
ной партии и известного в городе че�
ловека. Именно поэтому были выбра�
ны "Справедливая Россия" и я.

Надо полагать, что без черных по�
литтехнологов из штаба Кошурникова
здесь не обошлось, они знают свое дело
четко.

� Чем это Вы так насолили своему
оппоненту в первом туре?

� Скорее всего, это месть за то, что
я открыто критиковал Кошурникова за
его продавливание незаконного объе�
динения города и района, за то, что спу�
стя год после избрания главой района
он бросил селян, которые доверили ему
свои судьбы. Я критиковал Кошурнико�
ва, который на выборах мэра вел свою
избирательную кампанию под лозунгом
"Переславлю � порядок и чистоту" и тут
же превращал его в помойку, расклеи�
вая плакаты и листовки, где только мож�
но.

� Как Вы думаете, найдут авторов
лживой газеты?

� Скорее всего, нет. Опыт преды�
дущих избирательных кампаний пока�
зывает, что, даже поймав за руку рас�
пространителей таких газет, можно
было бы по цепочке выйти на заказчи�
ков, но все спускалось на тормозах. Так
было и в случае с лживой газетой, где

лидер ярославских справедливороссов
Грешневиков призывал голосовать за
Путина и "Единую Россию". У нас пра�
воохранительная система включается,
когда надо помочь "нужным" людям.

� Как, на Ваш взгляд, прошла вы�
борная кампания?

� Выборы были грязными � с под�
купом избирателей, с подвозкой их к из�
бирательным участкам, с привлечени�
ем соцработников. В день выборов � и
в первом, и во втором турах � в Пере�
славле работали независимые наблю�
датели, в их штаб постоянно поступали
сообщения о скупке голосов и давле�
нии на избирателей. Нарушители были
пойманы за руку, но на заказчика вый�
ти так и не удалось. В применении гряз�
ных технологий обвиняли в основном
Дениса Кошурникова, которого называ�
ют кандидатом партии власти.

Нельзя не отметить, что кругом ви�
сели плакаты и листовки только одного
кандидата, агитки его оппонентов унич�
тожались тут же. Для этого работала це�
лая бригада, якобы, бесплатно. Очень
похоже, что средства, затраченные на
предвыборную агитацию, значительно
превышали допустимые по закону сум�
мы.

Из  34 тысяч избирателей 1 июля
на избирательные участки пришли толь�
ко 9 тысяч. Пассивность избирателей
можно объяснить только одним � недо�
верием к кандидатам, которых избира�
тель в той или иной мере ассоциирует
с правящей элитой. А ведь в первом
туре можно было выбрать достойных из
шести кандидатов. Но во второй тур
вышли люди от власти. И перед пере�
славцами встал выбор без выбора.

� "Единая Россия" сейчас ликует �
победил их кандидат...

� Да, это звучит со всех трибун. Хотя
Кошурников перед выборами постарал�
ся дистанцироваться от "едроссов" и
пошел на выборы как самовыдвиженец.
И, как всегда, победила ложь, грязь и
провокация.

� Как Вы думаете, мог ли выпуск
этой газеты повлиять на здоровье Ко�
валева?

� Слово тоже может убить челове�
ка. Он был опорочен, как, впрочем, и
партия "Справедливая Россия", и я лич�
но. Лживые материалы о Ковалеве од�
нозначно повлияли на итоги голосова�
ния. Кошурников победил, вступил в
должность мэра и тут же уволил Кова�
лева из администрации. Тот умер в этот
же день, не выдержало сердце.

Для правоохранителей раскрытие
дела по распространению лживой газе�
ты должно быть делом чести. Чтобы в
будущем предотвратить такие черные
избирательные политтехнологии, в ре�
зультате которых мы теряем людей…

Мы не зря надеялись на ВасМы не зря надеялись на ВасМы не зря надеялись на ВасМы не зря надеялись на ВасМы не зря надеялись на Вас
Депутату Госдумы РФ

Грешневикову.
Уважаемый Анатолий Нико�

лаевич! Спешим сообщить
Вам, что после вашего вмеша�
тельства банк оставил нас в
покое, то есть нам отсрочили
долг, разрешили выплатить его
в течение года. Я надеялась на

Вас, верила в Вас, слышала от
людей много доброго о Ваших
добрых делах для простых лю�
дей и не ошиблась. Наша семья
попала в тяжелейшую ситуацию.

Я одна воспитываю ребенка.
Живем трудно, порой впрого�
лодь. А тут еще повышение та�
рифов за жилье. Еще и этот долг

перед банком... Когда брали, в
нашей семье все было хорошо,
думали, что выплатим.... Те�
перь никогда не полезем в дол�
ги. Еще раз спасибо за Ваше
неравнодушное отношение к
моей беде.

Татьяна УШАКОВА,
г. Ярославль.

Ваш компьютер облегчает мне жизнь...Ваш компьютер облегчает мне жизнь...Ваш компьютер облегчает мне жизнь...Ваш компьютер облегчает мне жизнь...Ваш компьютер облегчает мне жизнь...
Уважаемый Анатолий Нико�

лаевич!
Спасибо за компьютер. Те�

перь моя жизнь наполнена ра�
достью. Изучаю десятки про�
грамм. Помнится, Вы подари�
ли нашей школе компьютер. И
когда через три года начались
выборы и директор школы вы�
ступила против Вас, поддержав
представителя партии "Единая
Россия", я сказал, что это не�
честно, что теперь наш депутат

не будет помогать школам из�за
таких неблагодарных чиновни�
ков от образования. Директор
тогда заявила: "Подумаешь, он
подарил один компьютер, а его
соперник � два!".

Совести нет у таких директо�
ров. Привыкли зарабатывать на
выборах. Обирают оппозицию,
а агитируют за власть. Потом
проклинают эту власть � за низ�
кие зарплаты, за ЕГЭ, за закры�
тие школ, за платность образо�

вания и т.д.
Когда я получил от Вас ком�

пьютер, то понял, что Вы не
обиделись на директора, что
Ваша помощь от души идет, а
не от желания получить голос
директора школы на выборах.
И главное, я рад, что вы в труд�
ную минуту продолжаете ве�
рить людям и помогать им.
Служите честно людям и даль�
ше.               Владимир СЕМИН.

Украденное вернулиУкраденное вернулиУкраденное вернулиУкраденное вернулиУкраденное вернули
Многоуважаемый А.Н.Г�

решневиков!
Ваше заявление о содей�

ствии мне в поимке грабителей

сыграло свою роль. Их нашли,
деньги и мобильник они верну�
ли.

Сразу не сообщила, так как

болела. Благодарю Вас за
Ваше письмо. Всего Вам доб�
рого.

      И.МАТВЕЕВА,  г. Рыбинск.

Теперь я с санаторной путевкойТеперь я с санаторной путевкойТеперь я с санаторной путевкойТеперь я с санаторной путевкойТеперь я с санаторной путевкой
Уважаемый депутат Госду�

мы Анатолий Николаевич!
Примите искреннюю благо�

дарность за участие в моей
жизни. Я всегда нуждалась в
санаторном лечении... Но не�
смотря на то, что я ветеран тру�
да, мне в последнее время ста�
ли отказывать в нем... После
Вашего обращения в прави�
тельство я получила сообще�

ние о том, что теперь порядок
организации санаторно�курорт�
ного лечения изменен и я могу
получить путевку в санаторий,
или компенсацию за нее в раз�
мере 15 тыс. руб.

Пользуясь случаем, хочу не
только сказать Вам спасибо, но
и попросить Вас, чтобы Вы под�
няли в Думе вопрос об увеличе�
нии пособий на детей. Многие

женщины не хотят детей, так
как не уверены в будущем. Не
верят власти. А если бы они
знали, что их детей защищает
государство, то они бы и рожа�
ли.

КАРАСЕВА
Валентина Ивановна,

ветеран труда,
г. Углич.

МЫ ТАКИЕ ВЫБОРЫ НЕ ПРИЗНАЕМ

Уважаемый Анатолий Нико�
лаевич!

Огромное спасибо Вам, что
ситуация, возникшая вокруг ап�
течного пункта в районной по�
ликлинике, наконец�то разре�
шилась в пользу жителей Бори�
соглебского района!!!! Я полу�
чила письмо от департамента
здравоохранения и фармации о
сохранении аптечного пункта на

прежнем месте, а с нового года
там будет организован пункт по
льготному отпуску медикамен�
тов. Очень жаль, что для реше�
ния этой проблемы "районного
масштаба", которой, по моему
мнению, и не должно было воз�
никнуть, пришлось обращаться
к Вам, но, с другой стороны, как
хорошо, что есть такие люди,
как Вы, а значит, и у нас есть

ещё надежда на справедли�
вость.

Мы своего добились, и это
главное, чтобы людям жилось
лучше, пусть даже немного.

Ещё раз � огромное Вам
спасибо, Анатолий Николае�
вич!

И крепкого Вам здоровья!!
С уважением,

ЕРШОВА Ирина Павловна.
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